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Pâmela continua

desaparecida
"Alô! Tia? Pede para o pai epra mãe vir me

buscar!" Com esta frase a família acredita que.
Pâmela fez um contato no último domingo

(29/09). Tia reconhece a voz da menina e pai
conta ao Jornal Metas o drama que esta

passando. Deic continua com investigações;
-

mas ainda não tem pistas. Página 09-A
R. José Krauss - 60. ir332·2095

Cirurgia· Prótese- Clareamento
Tratamento de Canal· RX

Adultos e Crianças

Economia Eleições
r

Exportações do município superaram a Veja todas as seções de Gaspar, Ilhota e

instabilidade da moeda americana atin- Luis Alves com os locais para as eleições
gindo valores exorbitantes. Página 04-A de domingo. Página 06-A

Espqrte Trânsito
Modalidades de futebol Suiço feminino Augusto Beduschi terá mão dupla e se

no Tupi hoje, e Futsal infantil masculino máforos do Centro terão fiscalização
na sexta no João dos Santos. Página 15-A eletrônica. Página 05-A

A Pedido A Pedido

R$:'i",OO

o Deputado Federal

que mais trouxe verbas

para a região .

.Vote 1567

I...
Com exclusividade

das grifes
Young Force
e McKíds .

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451 - Fundos (Próximo à Chantelle)
Figueira· Gaspar Fones: 332-1058/332-5340

.
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Confirme o d-estino do Brasil

A
retafinal, a linha de chegada da democracia bra- melhores climas também. Mas nunca tivemos o poder
sileira. Estamos há poucos dias da maior eleição nas mãos.

de todos os tempos. Totalmente informatizadas, as elei-
Durante 'séculos os poderosos e governantes é que

ções brasileiras são consideradas um exemplopara o mandaram e usaram este país como curral de seu pró

mundo globalizado. Imagine você se os Estados Uni- prio benefício. Desde o início da República, em 1889,

dos tivessem uma eleição informatizada? Provavelmen- estamos esperando por mudanças. Aguardando quan

te aquele maldito cowboy texano não estaria no poder do será a vez de impor a nossa vontade, quando será

e certamente as coisas iam estar diferentes. A América: que teremos um equilíbrio social. Isso são sonhos, mes

elegeu umSenhor da Guerra. E nós? Quem vamos co-
' mo nos dias atuais, igualdade social está muito distan

locar nopoder no dia 6 de outubro? Teremos mais sor- te da realidade.

te? Teremos mais esperança? Buscaremos uma nova Faltando poucos dias para o pleito, o eleitor tem

ideologia ou estaremos preparadospara elegeralguém agora pouco tempo para organizar suas idéias, anali

que vai deixar tudo igual. sar as propostas dos candidatos epensarmuito na hora

Nossa forma de poder será com o dedo, apertare- de digitaros nomespara os cargos do Legislativo, pois

mos números embutidos em esperança de umfuturo me- o Executivo não é o senhor de todos os assuntos. O

lhor, comida na mesa, dinheiro no bolso e segurança Legislativo está seja em Brasilia ou em Florianópolis

para nossas vidas. Nossa eleição tecnológica promove para brigar pelo nosso povo, pela região que é esco

o que não tivemos por muito tempo: eleger nossos re- lhido. Votar em candidatos da região é fundamental,

presentantes. Não podemos ignorar esse direito, o de- pois a cobrança para com ele é imediata e certamente

ver de votar. Propostas são propostas, ação émeter a o mesmo ão terá outra chance se for um mau político.

mão na massa e fazer tudo de que precisamos e que Então tenha consciência e no domingo aja com a sua

almejamos para nosso país. intuição, não recebafavores de modo algum, tenha em

.

Certas vezes nos disseram que éramos o país do fu- seu pensamento o bem estar coletivo e a certeza de que

turo. Um lugar onde tudo que se planta dá, água doce estáfazendo umpouco na história e na democracia na

em abundância, o mais belo litoral doplaneta e um dos cional.
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Ilustração: Marcos Ouz

Agradecimentos e Reconhecimento

Queremos agradecer o Naes (Núcleo Avançado de

Ensino Supletivo), o qual tem nos proporcionadomui
tas vitórias.

Um grupo de pessoas com idéias e idades diferen

tes, porém tentamos alcançar omesmo objetivo: a for

mação escolar para melhor qualidade de vida. E atra

vés deste núcleo nossas metas podem ser concretiza

das, comomelhores empregos, conhecimentos intelec

tuais, educação e valores morais.

Temos nos adaptado ao estudo, pois ele tem sido

programado de uma forma muito especial para nós,
como por exemplo, não é preciso estar todos os dias

no NAES, porque com a qualidade deste ensino, tem
sido necessário apenas uma vez por semana.

Agradecemos também a dedicação, incentivo e re

conhecimento dos profissionais, ao entender a situa

ção e condições de cada um dos alunos freqüentadores
deste núcleo.

Este é um agradecimento especial das alunas

Raquel, Mârcia.Elaine, Divanir e Célia.

Meia Maratona

Aplausos para os corredores daMeiaMaratona, re

alizada no último domingo, entre Gaspar e Blumenau.
Lamentamos o fato de deixarem, em seu rastro, tanta

sujeiraespalhada pela cidade. Quem passou pela Ave
nida das Comunidades após a passagem dos atletas pôde
constatar ....

E por falar em maratona ...
Inúmeros políticos "dlsputam" os concorridos

31.000 votos gasparenses. Se levarmos em conta a di

versidade de candidatos a deputado estadual que mos

tram suas" caras" nas propagandas espalhadas pelos
quatro cantos da cidade, veremos que a briga está acir

rada. Como será que ficam os dois aqui da terrinha?

Quanto vale o seu voto?
Grandes expectativas nesses dias que antecedem as

eleições de 06 de outubro. Muitas dúvidas pairam so

bre nossas cabeças: em qual candidato votar? Qual de
les mente menos? O que será do destino político de

nosso País? E pensando em nós, gasparenses, cabe uma

perguntinha: os bairros pobres de Gaspar se transfor
marão, novamente, num grande mercado público de

compra e venda de votos, especialmente na madrugada
do grande dia?

Limpeza ....
Você já pensou como vai ficar nossa cidade logo

após as eleições? Será que os candidatos (eleitos ou não)
terão a delicadeza de nos devolver a cidade limpa? Bem

que eles poderiam começar a colocar a mão na massa

-

varrendo as propagandas políticas colocadas nos pos

tes, casas, marquises, e aí por diante...

Cadê o povo gasparense?
Um pouco de cultura não faz mal a ninguém, muito

pelo contrário, faz com que as pessoas melhorem em

todos os sentidos. Infelizmente, isso não parece funcio

nar muito bem por aqui... Quem não compareceu ao

concerto da Orquestra Filarmônica, de Jaraguá do Sul,
no último domingo no BelchiorAlto perdeu um grande
espetáculo da boa música. A entrada era franca.

MST
Corremboatos que a Fazenda Kleiton teria recebido

a "visita" de umgrupo doMST. Tentativa frustrada pela
ação dos advogados que entraram em ação, rapidamen
te. O mesmo aconteceu com a Comunidade São Cris

tóvão, noGasparGrande. Na última segunda feira, uma
carnionete deixou dois casais com crianças defronte à

casa do coordenador da CAEP, Sr..Pedro de Oliveira;
os quais dizendo-se do MST, pediram para abrigar-se
naquela área. Se a moda pega...
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Fritsch fala para gasparens��
� �

Na reta final da campanha; José Fritsch esteve em Gaspar e apresentou suas propostas de governo

para proliferar. Falando de segu
rança, ocandidato disse que o

estado deve oferecer uma segu

rança com responsabilidade.
Fritsch falou também que

providenciará junto ao governo
federal a duplicação da BR-470,
confiante na vitória de Lula, o

candidato diz que Luis Inácio já
sabe dos problemas da rodovia.
Sobre a saúde, o candidato diz

que irá acabar com o fluxo de

ambulâncias que vivem cruzan- do mais empregos e acabando

do o estado. Comentou sobre a com o monopólio das grandes
criação d�hospitais especial i- empresas na exportação. Sobre

zados no interior do estado aca- educação o candidato da Frente

bando definitivamente CO!!} o vai Popular diz que vai criar uma

e vem de doentes em hospitais universidade pública na região
da capital. Anunciou também a do Vale e.que vai incentivar o

criação do sistema de Incubado- aumento de verbas para bolsa de

ras de Exportação Para a estudo nas universidades públi
Microempresa. O sistema con- caso No seu discurso, Fritsch co

sisteemfomentarasimportaçães mentou sobre o aumento na

das microempresas.assim geran- construção deeasas populares no
iAtiiisi'i �Q iiita�Q i AQ litQul

.Zuchi recebe prêmio em Brasília
!

Mais de 600 pessoas estiveram no Showmicio do PT

Nesta
última quinta-feira, melha.

26, o-candidato da Frente Em seu discurso, Fritsch
Popular ao governo de Santa relembrou do tempo que fazia
Catarina, José Fritsch esteve em campanha para a constituinte.

Gaspar para um showmício no Com a ajuda do Frei Haroldo, o
Pátio da Sociedade Alvorada. O então candidato Fritsch disse que
evento foi promovido pela fez uma ótima campanha em

candidata a deputada estadual Gaspar, embora não tenha sido
Liliane Zuchi .. Além de Fritsch, eleito naquela ocasião. O petista
candidatos e personalidades solidarizou-se com a família Cu

petistas do estado e da região se nha comentando sobre o desapa
faziam presentes. Os candidatos recimento da menina na última
ao senado pelo PT. Milton Men- segunda, lembrou que numa ci
des e Ideli Salvati, Merico que é dade onde apenas um delegado
candidato a Câmara Federal tam- cuida de um grande contingente
bém estava presente na festa ver- de pessoas, a violência tem tudo

O Município de Gaspar será
homenageado, nesta quarta-fei
ra, 02/10, na capital federal. A
Embratui (Empresa'Brasileira de
Turismo) estará homenageando
os municípios que fizeram uma

boa organização no. turismo de
cada cidade. Zuchi receberá o

"Selo de Ouro do Turismo", a

cidade está consolidada na 3°
Fase do PNMT (Programa Na
cional de Municipalização do

Turismo). Este programa tem o

intuito de reconhecer e validar as

ações realizadas.
A cidade foi considerada

exemplo na realização do turis
mo sustentável. A parceria com
a comunidade foi fundamental

...------------"'---------------------.... para' o sucesso

do projeto de tu-'
rismo na cidade.
O projeto" RotaPBII8 BOlnlUSEI

Deputado Estadual • PPB

das Águas" que compre
ende os parques aquáti
cos, cascatas, riachos,
córregos e cachoeiras e o

projeto
" Vila de Itália"

onde a cultura é predomi
nante e eventos como a

pesca de trutas, hotéis fa

zenda, parques ecológi
cos e a prática de espor
tes como'o rapeI e· trilha
fazem desse tipo de turismo
como um dos grandes atrativos
econômicos para a cidade. Esses

projetos têm importante papel
social, gerando novas empresas
e mais empregos para a popula
ção.

O Secretário de Turismo,
Rodrigo Schramm, diz que o Pla
no de Municipalização já é uma

exigência para apresentação de

projetos e disponibilização de

novos recursos. OMinistro Sér

gioAmaral do Estado do Desen
volvimento, Indústria e Comér
cio Exterior e oMinistro do Es

porte e Turismo, Caio de Car

valho, esperam Zuchi e outros

prefeitos brasileiros para a so

lenidade que acontece hoje (02/,
10) às 15h, no Palácio da Alvo
rada com a presença do Presi
dente da República, Fernando
Henrique Cardoso.

.

Vereadores de Itajaí recebem cargo de volta
Os 11 vereadores do . que limita o número de ve

município de Itajaí que fo- readores no estado de San
ram afastados pelo Minis- ta: Catarina.
tério Publico, tiveram os A Câmara de Itajaí diz
seus cargos devolvidos que a liminar agia comdes
pelo Tribunal de Justiça do respeito a soberania popu
Estado.' lar, os vereadores dizem

Os vereadores foram que a Carta Magna do es

exonerados da câmara há tado, inspira a Lei Orgâni
dua� semanas por estarem ca do município e reserva

fora, de acordo com a lei 21 vereadores às cadeiras

orgânica do município. A do Legislativo. Aqui em
decisão doMP se baseia,no Gaspar a situação não é di

artigo 111 da constituição ferente. Pelo'menos 4 ve-

readores estão com a cor-
.

da no pescoço, Agora cabe
ao Ministério Publico a

ação contra o excessivo nú
mero de vereadores na câ

mara.

O problema é que a de-
.

cisão do povo em escolher

os seus representantes
pode estar ameaçada. En
quanto isso todos se per

guntam nas ruas como fi
cará a situação dos verea- .

dores aqui em Gaspar,
'''-

!.�';:;;:��:�:�\'
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Exportações tiveram alta
Mesmo sem incentivos do governo, exportações aumentaram consideravelmente

·0 setor têxtil, mesmo com as ins-

tabilidades da moeda estadu

nidense, continua sendo a principal
atividade do município, representando
cerca de -60 a 65% da economia de

Gaspar.
Essa atividade que iniciou seu cres

cimento por volta da década de 80 ain

da está em franco desenvolvimento.

"Apesar dos preços dos fios, agulhas e

maquinários que são vendidos em dó

lar, as grandes empresas têxteis, as fac
ções, confecções e as empresas de bor

dados continuam lucrando, principal
mente aquelas que conseguem expor
tar mais do que importar" comenta o

Presidente da ACIG '(Associação Co

mercial e Industrial de Gaspar), Volni
da SilvaMuniz, que acredita que o gran
de problema no setor têxtil hoje em dia

deve-se à falta de capital de giro e à

desvalorização da moeda nacional e à

álta da moeda norte-americana.

Embora o governo não contribua

com projetos de incentivo à exportação,
muitas empresas têm se sobressaído e

conseguido exportar suas mercadorias

para países como o Chile, o Uruguai, a
Argentina, o Paraguai e até mesmo para
alguns países daEuropa e para os EUA.

Mesmo com as exceções, os negócios
nesse ramo têm ido muito bem. No fi-- <; da ACIG aumentamos nossa exporta-

Confecções, facções, tecelagens compõem o processo produtivo

nal de 2001 as exportações somaram

R$ 2.156.194,84 e esse ano somamos

até o final de setembro

R$35.114.318,54.Com base nos dados

Artigo

As eleições e Projeto para o País

Estamos às vésperas da escolha do

próximo presidente, e ainda não ouvi

dos candidatos um projeto efetivo de

governo. Quando falo de projeto não é

mencionar o óbvio que é manter um

crescimento econômico sustentável,
combate à violência, investir na edu

cação. Por que o atual governo que

gostaria de fazer o sucessor não o fez?

O presidente e seus ministros foram in

competentes ou qual outro motivo?
São objetivos não só dos candida

tose sim de todos n6s.É preciso reno

var atitudes, esclarecendo quais os ca

minhos para realiza-los. Nestes últimos

oito anos os fluxos de capitais vêm e

vão com grande facilidade e as

transações comerciais internacionais

sãomaiores, porém, sofridas, pois, im
portantes crises internacionais balança
ram a economia mundial e a repercus
são maior foi em. paises em desenvol

vimento e o Brasil não foi exceção.
O Brasil conseguiu manter estabili- .

dade da inoeda e suas contas. No en

tanto, temos outros inúmeros proble
mas para resolver, ou seja: Segurança,
agricultura, reforma tributária, déficit
da previdência e aumentar exportação.
Diante deste quadro, o que quero dizer
é que em pleno ano eleitoral os candi-

datas apresentam programas semmos

trar como serão viabilizados. Nesse tu

multuado cenário, o País demonstrou

pontos positivos, em que necessitou re

correr aos organismos internacionais

em busca de recursos e a aceitação foi
imediata, mostrando ter confiança e

credibilidade. O que está acontecendo

nesse momento pré-eleitoral é a falta

de objetividade nas informações dos

pontos aqui citados e outros com o

mesmo teor de importância.
Bastam de candidatos atores. O

povo espera na ocasião do voto que a

proposta deste ou daquele candidato

seja para os próximos quatro anos o

projeto viável para sua execução.
Devemos ficar atentos para que

mais tarde não venham alegar que o

povo não tem conhecimento da dimen

são da complexidade dos problemas.
Temos tempo ainda para conhecer o

que realmente os candidatos pretendem
e tomarmos a decisão mais correta e

mostrar que somos um povo que sabe

o que quer.

Evaldo Wernke - Gerente
CBA - Cia Brasileira

de Alumínio
Filial Gaspar - SC

Artigos podem ser enviados para : jornal@jomalmetas.com.br

ção em 1628,53%. É um aumento

exorbitante que ocorre rarissímas vezes

e em rarissímos municípios.
As empresas. que mais têm lucrado

na região são as que tem buscado amo

dernização de seus processos produti
vos através da compra de equipamen
tos de última geração e de assessoria e

consultoria técnicas. Há ainda as que
têm contratado designers para a elabo

ração de modelos, alguns exclusivos

para novos lançamentos.
As confecções, as facções, as tece

lagens e as grandes empresas têxteis

compõem o processo produtivo. Há en
tre elas uma relação de dependência
onde o ramo faccionista é o mais em

pregador. "A ACIG em parceria com o

Senai está tentando viabilizar cursos

técnicos de corte e costura e modela

gem na intenção de qualificar a mão

de-obra", afirma Muniz que vê a ne

cessidade de se criar roupas de meia

estação para que em anos de pouco frio,
como foi o inverno de 2002, as empre
sas tenham alternativas e não saiam no

prejuízo.
Mesmo com o governo brasileiro

não tendo o controle da economia, mes
mo com nossas contas públicas dese

quilibradas, Muniz acredita que em bre

ve o dólar deva se estabilizar.

Após as eleições, as expeculações
em torno do dólar devem acabar, fazen
do com que o setor produtivo seja
priorizado e que as matérias primas te

nham preços mais baixos e as empre
sas têxteismais lucro considerando que

agora os rendimentos têm sido mais
baixos para honrar compromissos fIT

mados antes dessas altas do dólar.

Clóvis Hostin

Caderneta ....
Se perguntarmos .. em quem você

votou paraDeputado Federal ou Es
tadual na última eleição? Será que
você lembra??

Alguns esqueceram até quem es

colheram para Governador, outros
Presidente. Não é "á toa" que di

zem que o brasileiro tem memória

fraca ...
Como cobrar depois os atos de

seu candidato? Corno saber pelo
menos o que ele fez ou deixou de

fazer se você nem sequer lembra em

quem Votou?!

Procure guardar mui to bem o

nome de quem você vai escolher

desta vez. Anote naquele caderno

velho, ou com giz mesmo na pare
de, não importa. O importante é que
você consigamais tarde identificar
se realmente seu voto valeu a pena!

Dia "O", .. ou será "L"???

Dia 06 de outubro está chegan
do, e só pra lembrar a importância
de uma boa escolha, faço uma per
gunta pra que você tente descobrir

a resposta. Quem foram os Depu
tados e quais seus partidos votaram
a favor da mudança na CLT, ou

seja, contra os direitos dos traba

lhadores?? Pense, tente descobrir e
analise ...

Muito interessante .. ,

Recebi este texto de um amigo
e nãopoderia deixar de comparti
lha! com os leitores! Não há me

lhor data para publicá-lo do que esta
semana ...

Analfabeto Político .»:

o pior analfabeto é o analfabeto

político.Ele não ouve, não fala, não

participa dos acontecimentos polí
ticos. Ele não sabe que o custo de

vida, o preço do feijão, do peixe,
da farinha, do aluguel, do sapato e

do remédio- depende das decisões

políticas.

o analfabeto político é tão bur

ro que se orgulha e estufa o peito
dizendo que odeia a políticà. Não
sabe que da sua ignorância nasce a

prostituta, o menor abandonado, o
assaltante e o pior de todos os ban

didos, que é o político vigarista
pilantra, o corrupto e o explorador
das empresas nacionais e

multinacionais. (BertoldBrecht)
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mudanças no trânsito -de·Gaspar
Trânsito sofrerá alterações na Augusto Bedus6hi e sinaleiras das ruas do centro terão fotosensores

O Ditran, Departamento de Trânsito
de Gaspar, estará nos próximos

dias mudando o trânsito no Centro da

Gaspar. Segundo o diretor de trânsito do
município, Osmir Reiser. a rua Augusto'
Beduschi sofrerá uma importante-modi
ficação. Provavelmente' a partir do dia
15 de outubro, a rua passará a ser mão

dupla, assim o tráfego naquela área flui
rá melhor. Serão colocados tachões na

pista central e nova sinalização na rua.

Outra ação importante é a instalação
de Sensores nas sinaleiras centrais das

principais vias do Centro. Os Sensores
irão fotografar os motorista que furarem
o sinal vermelho. Osmir afirma ainda

que as faixas de pedestres serão arruma
das conforme as regras do Contran. Os
Sensores entrarão em funcionamento,
assim que o INMETRO fizer a aferição
dos aparelhos.

Por enquanto o Instituto está fazen
do aferições na nova lombada eletrôni
ca instalada na frente das Linhas Círcu
lo. Essa lombada é a nova sensação no

estado. Muito mais modema, o novo

aparelho é o primeiro a ser instalado no
Brasil. Osmir diz que o novo aparelho é

diferente, pois tem novodesign e painel
eletrônico com mais informações para o
motorista. O diretor avisa que serão co

locados mais dois novos aparelhos. Um
no acesso para a BR-470 e o outro na

frente do Raul's Hotel. Os aparelhos
chegarão a partir da semana que' vem,

sendo instalados imediatamente.
Um outro trabalho importante do

Ditran de Gaspar é a nova sinalização
de lombadas eletrônicas. O diretor diz

que a cidade tem boa sinalização dos

aparelhos,
"

aqui o motorista tem placa
de redução de velocidade até o redutor,
o Contran exige que até 300 metros te-

.

nha sinalização" diz Osmir. " Lombada
eletrônica não serve para educar, ela ser
ve para garantir a segurança dos pedes
tres e motoristas. Quanto a radares o

Ditran não tem previsão de instalação
dos mesmos, por enquanto apenas as si
naleiras terão os sensores.

Viagem a Porto Alegre agiliza
contatos

.

Na semana passada, Osmir esteve na
capital gaúcha para fazer vários conta

tos com cidades que municipalizaram o

trânsito. Participaram também de uma

feira de produtos eletrônicos para o trân
sito e assistiram às palestras sobre o

tema. O diretor ficou impressionado com
bom relacionamento do Detran gaúcho
com as polícias, militar e civil e com as

patrulhas rodoviárias, estadual e federal.
No estado do Rio Grande do Sul, cerca
de 44 cidades municipalizaram o trânsi
to, sendo que o estado de Santa Catarina
só tem 16 cidades com o trânsito

municipalizado. O trânsito de Gaspar já
está em poder domunicípio. Desde mar
ço deste ano que temos o Ditran e nossa

Augusto Beduschi será de mão-dupla até o dia 15
....

cidade foi reconhecida no mês de julho em 35% para a Polícia Civil, 35% para
pelo Detran. a PM e apenas 30% para a Prefeitura.

Ontem, 30/09, entrou em funcionamento
Convênio com polícias

e Zona Azul
O secretário Osmir, em entrevista ao

Jornal Metas, disse que o Ditran da ci
dade está conveniado à PM e com a Po
lícia Civil. Hoje o dinheirodas multas é

repassado em partes que se dividem em

44% para a Prefeitura, 28% para a Polí
cia Civil e 28% para a PM. Antes da

municipalização essa fatia era dividida

a Junta Administrativa de Recursos e

Infrações. A junta funciona na delega
cia de polícia civil da cidade. Quanto à
Zona Azul, o diretor diz que em reunião
com o colegiado, a prefeitura decidiu que
aguardará a reurbanização da rua

Aristiliano Ramos para fazer a "Área
Azul" de Gaspar. Logo, o executivo en
caminhará o projeto para a aprovação da
Câmara de Vereadores.

� (47) 332-5995
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparinho

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Urnas da Comarca de Gaspar
A confirmação dos locais de votação com as suas respectivas seções

Com as eleições se aproximando,
_

muitos não sabem corretamente

onde fica sua seção. São 108 seções em
32 lugares, só em Gaspar. �

Em Ilhota e Luis Alves tem 29 e 24

seções respectivamente. Segundo a che

fe do cartório eleitoral do Fórum de

Gaspar, as umas já estão-sendo configu
radas desde o dia 2 setembro. "Após elas

estarem em pontos estratégicos da cida-

SEÇÕES
01 e 09
02 e 03
05
06 e 161
07
08
10 e 110
12 e 108
13e11
14 e 120
15,04 e 114-
16 e 145
li
18

, 19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33 e 150
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
55
56
57
58
59
60
61
62
63
104 e 154
105
106
111
113
119
121
122
123
124
126
127
128 e 54
129
131
132
133
134
135

de para treinamento da população em

geral nos bancos e supermercados, elas
foram recolhidas para a geração de

mídia", comentou.
Outros preparativos estão sendo ar

ranjados, como o material para os presi
dentes das mesas e uma lista para a Polí

cia Militar dos bairros corri os números

de eleitores para a coordenação da segu

rança no dia da eleição.

LOCAL DE VOTAÇÃO
Colégio Estadual Prof. Honório Miranda (Centro)
Colégio São Francisco (Farropilha)
E.B. Norma Mônica Sabei (Margem Esquerda)
.E.B. Norma Mônica Sabel (Margem Esquerda)
E.B. Norma Mônica Sabel (Margem Esquerda)
Colégio Estadual Prof. Honório Miranda (Centro)
Colégio Estadual Prof. Honório Miranda (Centro)
Colégio Estadual Prof. Honório Miranda (Centro)
Colégio Estadual Prof. Honório Miranda (Centro)
Colégio São Francisco (Farroupilha)
Colégio São Francisco (Farroupilha)
E.B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
Colégio Normal Frei Godofredo (Sete de Setembro)
E.B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E.B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E.B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E.B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E.B.M. Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinha)
E.B.M. Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinha)
E.B.M. Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinlia)
Salão Par. de Santa Luzia (Arraial dos Claudinos)
E.B.M. Vieira Leal (Barracão)
E.B.M. Vieira Leal (Barracão)
E.B. Marina Vieira Leal (Barracão)
E.M. de Óleo Grande (Barracão)
Ginásio de Esportes João dos Santos (poço Grande)
E.M. Mario Pederneiras (Poço Grandel M. E.)

.

E.M. Mario Pederneiras (Poço Grandel-M. E.)
E.M. de Pocinho (pocinho)
E.M. Augusto Schramm (Poço Grande)
E.B: Dolores dos Santos Krauss (Figueiras)
E.B. Dolores dos Santos Krauss (Figueiras)
E.B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
E.B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
B.B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
E.B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
E.B.Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)

.

E.M.OlimpioMoretto (Gaspar Grande)
E.M. Olimpio Moretto (Gaspar Grande)
E.M.Professor Rudolfo Guinder (Gaspar Alto)
E.C. Adventista (Gaspar Alto)
E.M.Ferandino Dagnoni (Gasparinho Quadro)
E.M. Ferandino Dagnoni (Gasparinho Quadro)
Salão Par. Santo Antônio (Gasparinho Central)
E.B.M. Vitório Anacleto Cardoso (Port Arraial).
Salão Par. do Arraial (Arraial)
Salão Par. Capela Santa Catarina (Belchior Baixo)
Salão Par. Capela Santa Catarina (Belchior Baixo)
Escola Estadual Belchior Central (Belchior Central)
Escola Estadual Frei Policarpo (Belchior Alto)
Escola Estadual Frei Policarpo (Belchior Alto)
E. M. de Estrada Carolina (Estrada Carolina)
E. E. Frei Policarpo (Belchior Alto)
E.B. Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E.B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
E. B. E. Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)
E. E. Frei Policarpo (Belchior Alto)
Ginásio de Esportes João dos Santos (Poço Grande)
E. E. Frei Policarpo (Belchior Alto)
E. B. M. Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinha)
E.B. Norma Mônica Sabei (Margem Esquerda)
E. M.Ferandino Dagnoni
E. E. de Belchior Central (Belchior Central)
E. M.Vitório Anacleto Cardoso (Porto Arraial)
E.B. NormaMônita Sabei (Margem Esquerda)
E.M. Ana Lira (Alto Gasparinho)
E.de Educação Básica Frei Godofredo (Sete de Setembro)
E. B. Dolores dos Santos Krauss (Figueira)
E.B. Dolores aos Santos Krauss (Figueira)
Grupo Escolar Ervino Venturi (Sta. Terezinha)
E.M.Aninha Pamplona Rosa (Gaspar Mirim)
Grupo Escolar Luiz Franzói (Bateias)

SEÇÃO
136
137
139
140 e 107
142
143 e 158
144

·146
148
149
152
154
155
156
157
159
160

SEÇÃO
064
065
066
067
068
069
070
071
072
073
074-076
075-153
077
078
079
080
081
082
109
.112
115
116
125
130
138
141
147

SEÇAO
083
084
085
086
087
088
089
090
091
092
094e 093
095
096
097
098
099
100
101
102
103
117
118
151

LOCAL DE VOTAÇÃO
E.H: Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinha)
E. B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
E.Prof. Angélica de Souza Costa (Sertão VerdelM.E.)
Colégio São Francisco (São Pedro)
E. B.Arnoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
Salão Par. da Comunidade São João Batista (Gasparinho)
E. B. Estadual Dr. Ivo D'Aquino (Coloninha)

.

E. B� Norma Mônica Sabei (Margem Esquerda)
E. B. Zenaide Schrnitt Costa (Sta, Terezinha)
E. B. Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)
Grupo Escolar Luiz Franzói (Bateia)
E. B. Estadual Dr. Ivo D' Aquino (Coloninha)
E. M. Vitório Anacleto Cardoso (Porto Arraial)
E. B. Zenaide Schrnitt Costa (Sta. Terezinha)
Grupo Escolar Ervino Venturi (Sta. Terezinha)
E. de Educação Básica Frei Godofredo (Sete de Setembro)
E. Básica Amoldo Agenor Zimmermann (Bela Vista)

LOCAL DE VOTAÇÃO
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Escola Municipal Domingos José Machado (llhotinha)
Escola Municipal José Elias de Oliveira (Minas)
Salão da Capela de São João
Salão da Capela Santo Antônio (Boa Vista)
Salão da Capela de São Luiz (Barra de Luiz Alves)
Colégio Estadual Valério Gomes (pedra de Amolar)
Colégio Estadual Valério Gomes (pedra de Amolar)
EscolaMunicipal Padre RobertoWyrobeck (Baú Baixo)
Escola Bás. Municipal Alberto Schrnitt (Baú Central)
Esc. R. Prof. Laudelino José de Novaes.fBraço do Baú)
Escola Municipal de Ribeirão Azul
Escola Reunida Pedro Teixeira de Melo (Alto Baú)
Capela Nossa Senhora Aparecida (Alto Morro Baú)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Escola. R. Professor Laudelino José De Novaes (Braço do Baú)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
Escola Municipal José Elias de Oliveira (Minas)
Colégio Estadual Valério Gomes (pedra de Amolar)
Centro de Educação Infantil Chapeuzinho (pocinho)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)
EscolaMunicipal Domingos José Machado (Ilhotinha)
Colégio Estadual Marcos Konder (Centro)

LOCALDE VOTAÇAO
Colégio Estadual João Gaya (Centro)
Colégio Estadual João Gaya (Centro)
Escola Estadual Vila do Salto
Escola Estadual Vila do Salto
Escola Básica Governador Irineu Bornhausen (Rio do Peixe)
Escola Básica Governador Irineu Bornhausen (Rio do Peixe)
EscolaMunicipal Ribeirão do Padre'
Escola Municipal Ribeirão do Padre
Escola Municipal Rio Canoas
Escola Municipal Baixo Canoas
Salão Paroquial Laranjeiras
Escola Municipal Braço Miguel
Escola Municipal Alta Braço Miguel
Escola Municpal de Riberão Máximo
Escola Municpal Braço Serafim
Escola Municipal Alto Serafim
Salão Duque de Caxias (Braço Francês)
Escola Municipal Ribeirão Do Bugre
Escola Municipal Braço Elza
Salão Paroquial de Garuva
Escola Municipal Rio Canoas
Colégio Estadual João Gaya (Centro)
Escola Estadual Vila do Salto

Guia do eleitor

No próximo domingo, dia 06 de ou
tubro, acontecerão as eleições para Pre
sidente, Governador, Deputado Federal
e Estadual e Senador. Para tentar aju
dar 'os eleitores, relacionei abaixo o

nome dos candidatos à Presidência e ao

Governo do Estado, seguidos da sigla
de seu respectivo partido e o número

que deverá ser digitado na uma.

PRESIDENTE
Ciro Gomes (PPS) -: 23
Luís Inácio Lula da Silva

(PT) -13
José Maria (PSTU) - 16

José Serra (PSDB) - 45

Anthony Garotinho (PSB) - 40

Rtii Costa Pimenta (PCO) - 29

GOVERNADOR

Antônio Bello Júnior (PSB) - 40

Esperidião Amim (PPB) - 11
•

Sérgio Grando (PPS) - 23

José Fritcsh (PT) ..:.. 13

Luiz Henrique da Silveira

(PMDB)-15·
Gilmar Salgado (PSTU) - 16_
No total serão 6 votos para candida

tos a cargos diferentes. Dê atenção ao

partido de seu candidato. Cada legenda
representa idéias diferentes e isto influ
encia muito na postura que será adotada

pelo político, seja a nível federal ou es

tadual. Segue abaixo uma "cola" para
você recortar e levar no dia 06 de outu

bro. A seqüência é a mesma que será

adotada na urna, e os espaços devem
ser preenchidos com o número do can

didato. E não se esqueça, vote com

consciência! Você estará decidindo o

seu futuro e de muitos outros cidadãos.

Dep,FedeTaI OOOOMM.F
Dep.Estlldual OOOOOM';;@4F

OOOA0IrFSenador
-

Senador
_ rDO 'H.'.!.F

Governador DO.;;;m;
DOA·Presidente

Após \'Otarnos 6 cargos a tela mostmrtt Q_ .

palawa·,i-

Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e 1 a Habilitação

� 332-2334 - 332-5010 �
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 • Centro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dicas para as eleições de domingo
/

'

E importante saber o que é permitido ou não pata não ter problemas no dia da eleição e garantir seu voto
;::;;; .

As eleições, como a maioria das pes- o Brasil a partir da zero hora até às 19

soas já sabe, é domingo, dia 6. O horas do dia 6.

segundo turno, se houver, está programa
do para 27 de outubro. O horário de fun
cionamento das seções será a partir das 8

horas da manhã até às 17 horar. O eleitor
deverá comparecer com o título eleitoral
ou o documento de identidade oficial com
foto na seção a que pertence.

Quem não votou nas eleições de 2000
poderá votar normalmente no pleito des
te ano. Aqueles que não votarem no pri
meiro turno�poderão votar no segundo
desde que justifiquem, dentro do prazo
legal, a ausência no.primeiro turno.

Camisetas, adesivos, batons e bandei-
/

ras de partidos são permitidas, mas não

podem ser distribuídas.nas seções e ban
. deiras, devem estar enroladas. Está proi-
bido também o uso de auto-falantes, am

plificadores de som, comício ou carreatas
emanifestações coletivas. A venda de be-
"bidas alcoólicas estará proibida por todo

Eleitores não podem ser presos

Desde ontem (01110) os eleitores não
podem ser presos. Somente em caso de

flagrante, delito ou em virtude de senten-
.

ça condenatória por crime inafiançável.
Os candidatos às eleições já tinham esta

condição desde 21 de setembro.

Como justificar

A justificativa de voto pode ser feita
em qualquer seção no dia na votação e na

Secretaria de Indústria, Comércio e Tu

rismo; situada na rua Coronel Aristiliano
Ramos, n0105 .

O formulário, que é gratuito, está sen
do distribuído nos bancos do Besc, Cai
xa Econômica Federal e Banco de Bra

sil. Os formulários já estão à disposição

Diagnóstico precoce·de
surdez será obrigatório
. o diagnóstico precoce de surdez em

recém-nascidos será obrigatório em to

"dos os hospitais e maternidades públicos
. I

do Estado. Os Deputados Estaduais der-
rubaram o veto do Governador ao Proje
to de Lei, do Deputado Onofre Agostini,
que prevê teste gratuito em bebês nasci

dos em hospitais públicos.
O presidente da Assembléia promul

gou a lei 11.911 que torna o teste obriga
tório em todo o território catarinense,
como já acontece no Rio de Janeiro.

O teste é indolor e o tratamento ime
diato evitará que o problema seja desco
berto apenas quando as crianças chegam
à idade de falar. A constatação do pro
blema nos primeiros meses de vida am

pliará as possibilidades de tratamento e

até de reversão do problema.
Segundo Agostini, "o diagnóstico pre

coce, especializado vai facilitar o apren
dizado das crianças, a integração na so

ciedade e, no futuró, no mercado de tra
balho".

SERViÇO AUTÔNOMO MUNICIPAL DE ÁGUA E ESGOTO

Tomada de Preços n° 24/2002

OBJETO: seleção e contratação de empresa para aquisição de tubos e conexões.

I?NTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habili

tação e propos�a DIA 22/10/2002 às 14:00 horas. Os interessados poderão obter a Ínte

gra do edital diariamente no horário de expediente, Departamento de Compras do SAMAE.
Gaspar, 02 de outubro de 2002.

Wolnei F. Líbero
Diretor Geral

Manifestações e reunião de eleitores estarão proibidas no dia 6 até às 17h

no cartório eleitoral. Os eleitores terão um Não'existem limites de justificativa de

prazo de 30 dias para justificar o voto. votos.

Esse você conhece e nele pode confiar sempre!

Metas
332-1620

Anuncie no

Jornal

. FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Saneamento é prioridade no' ST
Moradores pedem melhoramento no bairro. Prefeitura está resolvendo questão com o OP

O· s moradores do Bairro Santa problema é o lixo trazido pelos catadores.
Terezinha estão buscando omelhor Junto à vigilância sanitária a associação

para o bairro. Um dos maiores problemas espera uma solução através da criação de

é o saneamento das diversas ruas da re-
normas para o estoque dos materiais reti

gião.Os moradores estão buscando a so-
rados nas ruas de Gaspar. "Não queremos

lução no Orçamento Participativo e con-
tirar o ganha-pão dos catadores, apenas

tam com o apoio da grande maioria dos queremos que algumas regras sejam co

delegados do bairro. " Todos estão em
locadas a eles para o bem estar de todos",

busca disso e temos a certeza de que te-
diz Silva para o Jornal Metas.

remos sucesso" diz Carlos de Assis da Sil- Outra reivindicação importante é

va, presidente da associação dos mora- reurbanização das casas atrás do cemité

dores do Santa Terezinha. rio. Silva diz que está em contato com a

Carlos falou à nossa redação que outro prefeitura para a regularização das casas

Reurbanização de casas atrás do cemitério são prioridades

� GASNR
.U CÂMARA MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n° 006/2002
Contratado: I - 9 Propaganda e Publicidade Ltda

Objeto: divulgação dos atos legislativos das ses

sões ordinárias
Valor: R$ 2.890,00

Prazo : 4 meses

Data: 26/09/2002

Crislei Sansão, participante do Campe
onato de Supino, agradece a todos os seus

patrocinadores pelo apoio -dado em sua

competição:
São eles: Pai"olli, Bicho Brasil, Verde

Vale, Brasiltex, Xodó Som, Casa da Eco

nomia, Bazar União, Luizinho Alfaiate,
BeiraRio Lanches, Loja J Passos, Lancho
nete Tomio, Padaria e Confeitaria Cora

ção do Vale, Livraria Lendas e Livros,
Lance Esportes, Terraplenagem e Trans

portes Caibi, Nilsa Cabeleireira, Jf Qua
dros para Estamparia, Bel Contabilidade,
Relojoaria e Ótica Ônix, Pague Menos,
Vereador Joel Krauss, Supermercados
Zoni.

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

o SAMAElGaspar tem um canal direto
de comunicação com você consumidor,
para informações e reclamações ligue
332 1144 ramal 195 ou acesse o site

\NWW.samaegaspar.com.br

Gaspar
Sinônimo de qualidade e credibilidade.

Bairro aguarda obras de saneamento para os próximos meses

e a pavimentação das ruas que ficam pró- violência naquele local.

ximas ao cemitério municipal. Ainda fa- O certo é que no bairro Santa Terezinha

lando no cemitério, a comunidade estava os problemas estão sendo sanados com a

apavorada dias atrás com o
" tarado do união e o apoio de toda a comunidade. A

cemitério". O fato é que a PM intensifi- forte atuação das pessoas com o Orça
cou as rondas no local, mas mesmo as- menta Participativo prova que uma co

sim a violência é uma grande preocupa- munidade unida pode fazer muita coisa)

ção da comu- pelo bem do município.
nidade do San-
ta Terezinha.

Carlos diz que
a ação da PM

� resolveu, a
Q:l

.9 princiípio, o
o
�

problema da
o sucesso é ser
Feliz.
Novas idéias que
abrirão seus hori

zontes, orienta

ções de nova
visão de vida e

principalmente,
__................1l'.1I

alimento para motivar essa transfor-

Falando em PÚ

blico:

A parte em falar

em público é uma

das chaves para o

sucesso pessoal e
profissional.

Ouvir para identifi
car o problema do

cliente á a chave de
toda estratégia de

_1-0.__-1 vendas eficaz.

Não tenho Tempo.
Há pessoas para as

quais o dia parece ter

apenas 18 horas. Vi
vem dizendo que não

Tem Tempo, mas,

�omente quem faz
muita coisa arranja

tempo pra fazer ainda
.

,

E nesse que _�1! coto
Silvio
Rangel
1215
FEDERAL

CIRCUITO

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
Consultoria Técnica - Projetos Elétricos

. if (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No
último domingo de setembro, dia 29,

amúsica veio encantar os Gasparenses.
A Orquestra Filarmônica de Jaraguá do

Sul fez em Gaspar uma única apresentação no'
Salão Harmonia-no BelchiorAlto. Com um pro
grama finamente escolhido e regido pelo maes
tro Daniel Bortolossi, a Filarmônica cativou aos

poucos que compareceram no Salão para a

belíssima apresentação.
Sentados em cadeiras simples, de palha, os

55 integrantes da orquestra retiraram suavemen-

"re dos finos instrumentos, belíssimas composi
ções como aMarcha da ópera "Aída" de Verdi,
A Primavera de Vivaldi, entre outros composi
tores brasileiros, dando especial destaque aos

valores do nosso país. Uma delas foi "Atirei o
'Pau no Gato". Apresentações como essas têm

sido realizadas em diversos municípios do Vale
do Itajaí.
A Orquestra foi fundada em junho de 2000.

Orquestra
Ftlarmônlca
de Jaraguá
do Sul�em

Gaspar

Fez sua primeira apresentação em novembro do'

mesmo ano.

O Maestro Daniel, que também é regente da

orquestra de Câmara de Blumenau desde, 1999,
no intervalo entre uma música e outra, explicava
aos espectadores a função de cada instrumento
dentro da orquestra também o material do qual é,
composto, enriquecendo em muito aqueles que
estavam presentes.

Apesar da iniciativa ser louvável, notou-se que
poucas pessoas se interessaram em apreciar a or
questra. O local onde foi realizado o concerto era
demasiadamente longe do centro da cidade, po
rém faz parte de um processo de descentralização
no qual pode-se levar aos bairros mais longín
quos eventos culturais. Subseqüente da simplici
dade do' local não se oferecia uma boa acústica
nem conforto adequados para apreciação, Porém
iniciativas como essa engrandecem e contribu
em em muito para a cultura local.

Próximos concertos '

'Para quem perdeu, ou gostaria de ver nova

mente a orquestra, ela estará dia 19 deste mês

emPomerode. Em novembro emBlumenau, dia
3; 23,e 24 em Florianópolis e em dezembro, dia

primeiro, em Jaraguá do Sul. A última apresen
tação será um concerto de Natal com a partici
pação do Coral de SCAR emúsicos convidados

Filarmônica X Sinfônica

Poucaspessoas conhecem a real diferença en
tre uma Orquestra filarmônica e_uma sinfônica,
A orquestra filarmônica é quando a formação é
de músicos,na sua maioria, por amadores que

poderão, um dia, serem ou não profissionais. Já
a orquestra sinfônica é um organismo normal
mente estatal, composto inteiramente por pro
fissionais.
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Turismo nas escolas
Alunos das 6° séries da Rede Municipal conhecem a fundo o turismo na cidade

Conhecei as belas paisagens, as

águas, cascatas e parques. Saber

que no seu município existe uma tremen
da infra-estrutura para o turismo rural,
lugares para prática de esportes radicais
como o rapel, vôo-livre, jeep cross,

aeromodelismo e ter na sua cidade o tu

rismo cultural e religioso. Gaspar é uma
cidade privilegiada em vários aspectos
turísticos. Só falta agora a população
saber disso e também explorar esse gran
de vilão que é o turismo.

A Secretaria de Turismo do municí

pio iniciou, em setembro, um programa

que incentiva o aprendizado desse setor

na cidade. O alvo principal desse pro

grama são os adolescentes das 6° séries

das escolas municipais.
Os jovens primeiramente assistem a

uma aula inaugural e, em seguida, os
professores trabalham os aspectos tu

rísticos através de um cartilha, no de

correr do semestre. O Jornal Metas par-
.

ticipou de uma dessas aulas, naEscola
Básica Norma Mônica SabeI e mostra

um pouco de como : os jovens
gasparenses se conscientizarão para a

prática do turismo na cidade.

Acompanhando os estudantes de Tu
rismo e Hotelaria da Univali Wilson

Reinert e Katiani Zimermman, pudemos
comprovar que as aulas, além de inte

ressantes, - são muito instrutivas e im

portantes para os jovens.rMuitos deles

não conheciam e nem sabiam do poten
cial turístico que Gaspar tem. Os ado

Iescentes receberam folders e mapas

B
.

o

Alunos do ensino municipalparticipam da primeira aula sobre turismo em Gaspar "-

para apreciar um pouco o que nossa ci- var a profissionalização do turismo e

dade tem de melhor. com isso gerar novos empregos. Tam-

Numa palestra empolgante, os jovens bém foi ressaltado- o forte crescimento

aprenderam sobre turismo ecológico, a do agroturismo na cidade. Com isso. as

rota das águas, o agroturismo, turismo famílias do campo têm a oportunidade
religioso, esportivo e cultural. Depois foi de aumentar a renda em casa.

a vez deles perguntarem para os As principais escolas da rede muni

palestrantes as curiosidades que foram cipal de ensino serão beneficiadas com

surgindo. A professora de Português, o projeto. Para o futuro a Secretaria de

Leonida Hostins,
" acredita ser muito Turismo espera implantar o projeto nas

importante o programa, pois -muitos jo- escolas particulares e estaduais, abran
vens não conheciam os principais pon- gendo os estudantes de ?o a 8° série.

tos turísticos da cidade, mesmo moran- Katiani e Wilson dizem que para eles,
do tão perto não tinham consciência de como futuros profissionais do turismo,

que Gaspar tem muito a oferecer", res- participar de programas desse tipo é

salta. muito válido. " O aprendizado é passa-
Katiani Zimermman, estudante de do para jovens que no futuro poderão ter

Turismo e Hotelaria da Univali, diz que orgulho do seu município", comenta
o programa tem a intenção de incenti- Katiani.

Gaspar é destaque em Feira Regional

Educação de Jovens eAdultos ao alcance de todos

O município de Gaspar foi destaque
na Feira Regional de Matemática reali
zada na cidade de lndaial. Dos vinte tra

balhos apresentados, sete foram desta

que durante o evento e estarão partici
pando da 18" Feira Estadual de Mate- ,

mática, na cidade de Ituporanga, nos dias
07 e 08 de novembro.

Trabalhos Classificados:

·"Jardim de Infância no Supermer
cado" - Centro de Desenvolvimento

Vovó Lica
·"Matemática nas Moradias e nos

Abrigos" - Escola Dolores Krauss
·''De quem é o hospital Nossa Se-

Rua Dr. Nereu Ramos, 199
Fone/fax: 332-2968 I 332-0189

nhora do Perpétuo Socorro?"
- Escola Norma Mônica SabeI

·"Arquitetura: Matemática
ou Arte" - Escola Frei
Godofredo

·"A Produção de Velas De
corativas como Instrumento

para o Ensino da Geometria?'
- Colégio São Francisco

-

·"Alimentação: Um Prato

Cheio de Saúde" - Escola Luiz

Franzói
·"Matematizando Substân

cias Químicas Nocivas ao Or

ganismo" - Escola Professor

Honório Miranda

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em queparou

Trazendo mais novidadespara você
'I< Nova fase

'" Mais explicações • Módulos sem custo
" Aulas em grupo

* Salas climatízadas '" Uma presença semanal

Poema do Amigo
Escuta, meu amigo: a qualquer

hora que chegares, sentarás comi

go à minha mesa. _

A qualquer hora em que bateres

á minha porta, meu coração tam

bém se abrirá.

A qualquer hora em queme cha

mares, eu me apressarei.
A qualquer hora em que vieres,

serás o melhor tempo de eu te re

ceber.

A qualquer hora em que te de

cidires, eu estarei pronto a te seguir.
A qualquer hora em que quise

res beber, eu irei contigo à fonte.

A qualquer hora em que te ale

grares, eu bendirei ao Senhor.
A qualquer hora em que sorri

res, será mais uma graça que o Se

nhor me concede.

A qualquer hora em que quise
res ir, eu irei à frente dos caminhos.

A qualquer hora em que caíres,
eu estenderei os braços.

A qualquer hora em que te can

sares, eu levarei a cruz.

A qualquer hora em que te sen

tires triste, eu permanecerei conti- -

-,

go.
A qualquer hora em que te lem

brares de mim, eu acharei a vida

mais bela.

A qualquer hora em que parti
res, ficarás como a lembrança de

uma flor.
A qualquer hora em que volta

res, renovarás todas asminhas ale-
.

grias.
.

A qualquer hora em que quise
res uma rosa, eu te darei a roseira.

Eu te digo isso porque não pos
so imaginar uma amizade que não

seja toda, de todos os instantes e

para todo o bem.
_

Assim é que foi sempre e será a '

amizade de Cristo para todos os ho-

mens de todos os tempos.
_

Meu Deus, eu te bendigo pelo
� bom Amigo que me deste! Amém.
'"

'1 (Mensagem).
s

�
Fraternalmente,

iu'"Anr-ender .. ti�r
. . reco,rteç

p-rojet.() que
.

dias.

1O'dDS os

Novas matriculas, diariamente,
durante todo o ano. Confira!
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Alto índice d� câncer no vale
A incidência de câncer de pele na região do Vale do Itajaí 'deve-se em partes a nossa descendência européia

A região do Vale do Itajaí, de acordo
com estatísticas apresentadas pelo

INCA (Instituto Nacional de Câncer),\

comporta os maiores índices de câncer
de pele do Brasil. Essa fatalidade deve

se, em grande parte, segundo o médico

oncologista, Dr. Renato Ruzza Doneda,
à genética da população. �

.
De acordo com o Dr. Doneda, a nos

sa carga genética determina que deverí
amos viver em países de clima europeu
e não em países de clima tropical como
o Brasil, já que somos na maioria, des
cendentes de alemães e italianos.

Além de termos a pela clara, o fato
de ficarmos expostos ao sol excessiva-

. mente no verão e de vivermos em uma

zona quente nos torna mais vulneráveis
a doença. As pessoas mais atingidas, no
entanto, são as da terceira idade, que hoje

-

vivem o efeito cumulativo causado pelo
sol anos atrás, ou os idosos que traba
lharam a vida inteira na lavoura.

O médico oncologista diz que os si
nais de alertar podem ser a aparição de
feridas sem causa aparente e que não

cicatrizam e pintas ou sinais de nascen

ça que sofreram alterações no tamanho,
cor e aspecto, acompanhados de cocei

ra, dpr ou sangramento.
O câncer de pele, que é o de maior

ocorrência, cerca de 60.000 casos no

Brasil, sendo aproximadamente 30.000
casos em mulher e30. 000 casos em ho

mem, é divido em três tipos principais:
-

,

* Basocelular: que é- omais freqüen-
te e o menos agressivo. Consiste em um

pequeno nódulo (cor rósea) que cresce

lentamente até virar uma ferida de difí
cil cicatrização;

* Espinocelular: que é mais agres�
sivo que o primeiro; cresce mais rápido
e se ulcera precocemente, tendo início
como uma' crosta ou pequena ferida;

* Melanoma Maligno: é o tipo me
nos freqüente, porém mais agressivo,
podendo causar a morte.. Suas lesões

-, "enraízam-se", espalhando-se para ou

tras áreas do corpo através do sangue,
atingindo órgãos vitais.

As estimativas do INCA são de que

Dr. RenatoRuzza Doneda diz que o

bronzeamento artificial continua sendo
uma grande ameaça à saúde"

a cada 1.500 casos de câncer Basocelular
ou Espinocelular, ocorrem cinco óbitos
e dos vinte 'casos de Melanoma Malig-.
no também ocorrem cinco óbitos.

As tatuagens dificilmente se transfor
mam em câncer, mas vale procurar um

dermatologista quando houver coceira
ou bolhas ao redor dela. Os maiores fa
tores de risco são a hereditariedade e a

baixa resistência do organismo devido
ao uso de medicamentos violentos, mas
"o perigo maior continua sendo o

bronzeamento artificial, que imerge ra

diações mais potentes que os raios sola

res, além de ser em muitos casos utili
zado sem regulamentação", afirma oDr.
Doneda que acredita que a melhor saída

para evitar a doença é se protegendo do
sol com o uso de bloqueadores solares.

Os tratamentos, que vão desde micro

cirurgias até a radioterapia e a

quimioterapia, são processos na maio
ria das vezes sacrificantes.

De acordo com o Dr. Doneda, é es

sencial a prevenção, devendo haver um
cuidado redobrado com as crianças, que
mesmo não tendo tido muita exposição
aos raios solares, podem ser vítimas do
câncer Melanoma Maligno, que não es
colhe pessoa e nem idade para aparecer.

Dra . .Andrea Lancía Santana
Cirurgiã Den�ista eRO 5831

Dr. Vitorino 'Pantaleão de Santana
Especialista em Ortodontia eRO 2786

332-4018

o que é câncer?

Câncer é definido como um grupo
de doenças que se caracterizam pela
perda do controle da divisão celular e
pela capacidade de invadir outras es

truturas orgânicas.

o que causa o câncer?

O câncer pode ser causado por fato
res externos (substâncias químicas, ir
radiação e vírus) e internos (hormônios,
condições imunológicas e mutações ge
néticas). Os fatores causais podem agir
em conjunto ou em seqüência para ini
ciar ou promover o processo de

carcinogênese. Em geral, dez, ou mais
anos se p�ssam entre exposições ou

mutações e a detecção do câncer.

o câncer é hereditário?

, Em geral o câncer não é hereditá
rio. Existem apenas alguns raros casos
que são herdados, tal como o

retinoblastoma, um tipo de câncer de
olho que ocorre em crianças.

No entanto, existem alguns fatores

genéticos que' tornam determinadas

pessoas mais sensíveis à ação dos

carcinógenos ambientais, o que expli
ca por que algumas delas desenvolvem
câncer e outras não, quando expostas a

um mesrn,o carcinógeno.
' �

o câncer tem cura?

Desde o início do século até o mo

mento, a postura da sociedade em ge
ral é de acreditar que o câncer é sem

pre sinônimo de morte, e que seu trata

mente raras vezes leva à cura.

Atualmente, muitos tipos de câncer são
curados, desde que tratados em estági
os iniciais, demonstrando-se a impor
tância do diagnóstico precoce. Mais da
metade dos casos de câncer já tem cura.

Todo tumor é câncer?

qualquer do corpo. Quando o tumor se
.

dá por crescimento.do número de cé

lulas, ele é chamado neoplasia - que
pode ser benigna ou maligna. Ao con

trário do câncer, que é neoplasia ma

ligna, as neoplasias benignas têm seu

crescimento de forma organizada, em
geral lento, e o tumor apresenta limi-

•
I

tes bem nítidos. Elas. tampouco mva-

dem os tecidos vizinhos ou desenvol
vemmetástases. Por exemplo, o liporna
e o mioma são tumores benignos.

�ão. Nem todo tumor é câncer. A

palavra tumor corresponde ao aumen

to de volume observado numa parte

o câncer pode ser prevenido?

Os cânceres causados pelo tabagis
mo e pelo uso de bebida alcóolica po
dem ser prevenidos.em sua totalidade.
Muitos cânceres que estão relaciona
dos à dieta também podem ser preve-

, nidos. Muitos cânceres de pele podem
ser prevenidos pela proteção contra os

-

raios solares: Exames específicos, con
duzidos regularmente por profissionais
da saúde podem detetectar o câncer de
mama, cólon, reto, colo de útero, prós
tata, testículo, língua, boca e pele em

estádios iniciais, quando o tratamento

émais facilmente bem sucedido. Auto
exames de mama e pele podem tam

bém resultar no diagnóstico precoce de
tumores nessas localizações.

Como é o tratamento do câncer?

O tratamento propriamente dito do
. câncer pode ser feito pela cirurgia, ra
dioterapia ou quimioterapia, utilizadas
de forma isolada ou combinada, depen
dendo do tipo celular do órgão de ori

gem e do grau deinvasão do tumor.

Quem está sob risco de desenvol
ver câncer?

Qualquer pessoa,Como a ocorrên
cia do câncer aumenta com a idade do
indivíduo, a maioria dos casos aconte
ce entre adultos de meia idade ou os

mais velhos.
As mulheres com uma história fa

miliar em primeiro grau de câncer de
mama têm cercà de duas vezes mais
risco de desenvolver câncer de mama,
quando comparadas às mulheres que
não apresentam essa história familiar,

Avaliaçãoe terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir ·332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias,' n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - SC
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Asfotos para a página social deverão ser entregues até às 12hora� de segunda-feira.

Parabéns ao

casal Osvaldo
e Vanilde

Hotequil
pelos 40 anos

de união.

Todos os seus

familiares
estão

desejando
muitas

felicidades.

por Gi,sleillc GermamJ g;sll@jol",wlmetas.('(1111.b,.
..................... _ .......................•...••. _- .

-

No próximo dia 13 de outubro o

Alvorada Danceteria reabre com

mais uma super festa: a abertura da

"Mega Promoção Garota e Garoto

Agitos 2002".
Na Boate DJ's convidados, no

palco show com o Performance
César Duran. E como sempre a

mulherada é Free até às 20h e

homens R$ 5,00.
Apoio Beer House Danceteria e

VU Sonorização.

Os cumprimentos à Humberto
Seberino da Silva, "o Guingo",
que esteve de aniversário neste

último dia 25/09. Sua esposa
Fabiana e sua filha Nátali
desejam felicidades.

A capela Sagrado Coração de Jesus,
no Belchior foi palco para a união do
casal Giane e Júlio. Afestafoi reali
zada no Salão da Capela. Muita sorte

e felicidades é o que desejam todos os
seus familiares. Parabéns.

o Estilista de Cabelos, João,
está de endereço novo e convida a

todos os seus clientes e amigos a

visitá-lo em seu novo

estabelecimento. Felicidades e

sucesso nesta nova fase.

Rita de Cássia e

Ian Carlos
trocaram alianças
neste Último sábado,
dia 28, com uma bela

cerimônia realizada
no Santuário de

Azambuja. A festa
aconteceu na Socie

dade Ipiranga.
Felicidades

:":':""' ...J eternas ao casal!

Parabéns ao querido Eder , que
esteve de aniversário nesta última

quinta feira dia 26/09. Quem deseja
felicidades são todos seus amigos e

sua namorada Juli.

Parabéns à Edilaine

Bruno, que completa
mais um ano de vida

hoje. Quem deseja
muito sucesso e

felicidades em sua

vida são seus pais
Zenaide e Gilson. Felicidades à Jaciara Rocha,'

que estará completando mais um

ano de vida dia 04/10.
O seu pai Antônio Rocha e os .

filhos Jonathan e Michel desejam um

feliz aniversário!

Será neste sábado dia 05/10, que
a Creche mundo Feliz estará

realizando o seu Café Colonial com .

Atrações Surpresa. O evento
acontecerá na Sociedade Alvorada a

partir da 15h. E sem dúvida a

participação de toda comunidade é
muito importante, Não Percam'!

A debutante
Débora Helena

Spengler ao lado
de seus primos
Yara Rita da
Silva e

Belarmino José
da Silva

(Padrinho).

Os amigos Hordônio, Cid e Guto também estive

ram circulando pela Cel A. Ramos neste sábado,
28/09, no "Sábado na Praça".

n,�o1i.,I: :

�".�

Oulnta-feíra • 17:30 às 21 :30 horas - Exposição de
Telas de Marileusa SabeI

-

Tradicional Café Colonial.
Uma mesa calorosa e familiar com
receitas passadas por gerações.

.

{�j!��(
"' Masculina
e Feminina

332-0803

Imperdivelll!
Exposição de Telas
deMarileusa Sabei

Aceitamos reserva para 'festas e eventos. 332-2252
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sotial Cultura e Lazer.
Cinema

Débora Helena SR
estará complet
aninhas no pr
03/10. Seus p

.

Marlene, junta
irmão Alairfilh
um feli: anive

será comemora

Vista Cou
Parabéns e feli

Cidade De Deus
Drama - 16 Anos

Cidade de Deus é uma favela fundada no Rio de Janeiro na década de

60. O fUme acompanha mais de 20 anos na vida dos moradores, o
tráfico de droga e as constantes brigas pelo domínio do ponto. O filme é

narrado por Buscapé, um garoto da favela que sempre quis ser fotógra
fo. É através da ótica deles que acompanhamos os altos e baixos na vida

da favela, tudo pela disputa do tráfico. O filme foi exibido no Festival
de Cannes em 2002, e muito bem recebido pela crítica

Vídeo-OVO Rose Red
A Casa Adormecida

Um filme de muito suspense
onde o objeti� principal é

desvendar através da

parapsicologia os mitos e

mistérios existentes em uma

casa assombrada.

Onde Locar!

Argus Vídeo lida

Fone: 332-0701

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Minha Vida Minha Música
Chitãozinho & Xororó

A versão ao vivo de "Medo da

Chuva", o clássico "No Rancho
Fundo" e a faixa bônus "Eu e o

Sabiá" são destaques do CD

Onde Comprar!

ir
332-0830

Vampiros Emocionais

Este livro vai ajudá-lo a lidar c.om
aqueles colegas de trabalho, amigos e

••_M.",,,?,,..,,(,,,,t""''' parentes que só querem sugar seu bem
estar emocional e psicológico. Ofere
cendo-lhe meios de compreender a
natureza do comportamento e do

funcionamento do cérebro de tais
criaturas,

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde Comprar!

Livraria
endas & livros

Fone
332-5023

Beleza

Rua CeI. Aristiliano

Ramos, 470 - Sala 01,

PÓ FACIAL

o pó facial tem função importante na

maquiagem: ele "segiira'ta base, controla o brilho e

dá acabamento.
A jovem Camila Alves compl
aninhas, ela que. é uma g

adora curtir a vida, vai pass
ao lado de todas suas ami

Deve ser aplicadó com pincel grande, em peque
nas quantidades e sempre de dentro para fora.

.

Onde encontrar!

oBoticârio

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos

470 - Centro - Gaspar

Marcas como Iôdice, Vício,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja esperando'

por você!

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211
Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756
I

1
nua

Jénha conferir nossa qualidade e variedades
tipreços super (lcesslveis..

II 332-8455
Rodovia Ivo Silveira, 1616· ao lado do Zoni • Santa Tarezinha

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A girafinha faladeira VII
D Girafa aproveitou, então, para de

.fender a filha e disse que tudo

aquilo era invenção de quem tinha inve

ja da beleza e da inteligência da
Girafinha.

O Dr. Tamanduá, sem tomar quase-'
conhecimento da defesa, ia dar por ter-
minada a reunião. Todos os bichos esta
vam pesarosos ao verem-que, ainda desta

vez, a Girafinha não seria castigada, fi
cando pior talvez!

De repente, porém, do alto de uma

árvore, pulou, bem no centro da

bicharada, o Saci-Pererê.

-Então, Girafinha, quer escapar ain
da desta vez! Você tem trazido muita de
sarmonia entre a bicharada desta redon
deza-e bem que está precisando de um

castigo. Eu posso provar que foi você

quem contou tudo às formiguinhas.
-Como é que vai provar isso? Per

guntou meio assustada d. Girafa.
- Ora, eu vi quando ela estava con

.
versando com uma formiguinha perto da
cerca da horta de d. Onça.

- Isso diz você, mas quem vai acre
ditar em palavra-de Saci-Pererê?

- Eu vi e posso provar_
- Só se trouxesse uma formiguinha

aqui para ela provar a veracidade de sua

acusação. Mas como encontra-la se o

formigueiro já'não mais está lá? As for

miguinhas mudaram-se no mesmo dia.

Ninguém sabe para onde foram.

_
as o Saci-Pererê, no meio do in

teresse geral, continuou:
- Enquanto vocês estavam preocupa

dos com a língua-inchada do Dr.
Tamanduá eu acompanhei a mudança e

vi onde elas fizeram sua nova casa. Pas

seif espiar todo o dia, até que pude des
cobrir a formiguinha que levou a notí
cia ao formigueiro. Preparei, então, um
pouco de visgo de pinheiro e pus no seu

caminho. Ela Vinha tão preocupada com
ç
um pedaço de folha às costas que ...
bumba: prendeu-se no visgo. Eu, assim"
pude p�gá-Ia e ela aqui está para contar
tudo direitinho.

-A Girafinha começou a chorar,
quando a formiguinha, tremendo de

medo, a apontou dizendo:
- Foi aquela que está sentada ali. Cer

cou-me para contar.que oDr. Tamanduá
iria comer toda a minha farmlia. Fize

mos, então, tudo o que foi possível para

escapar de sua língua. Agora, Saci
Pererê, deixa-me ir embora, por favor!

.

A Girafa, num esforço [mal para de
fender, sua filha, duvidou que se tratasse

de uma formiga daquele formigueiro,
acusando o Saci-Pererê de ter trazido
uma formiga qualquer. O Dr. Tamanduá
então disse:

-Saci-Pererê, solte-a para que me

mostre onde era o formigueiro. Assim
saberei se é verdade o que afirmou.

-Uma vez solta, a formiguinha levou
o até a casa da D. Onça e lhe mostrou o

lugar direitinho.
-

- Agora-me conte como é_ que vocês
venceram o desejo de vir provar o ado
cicado de minha língua. Só assim acre

ditarei que está falando a verdade.
-A formiguinha contou-lhe, então,

quais foram as ordens da Rainha e como

elas, obedecendo-as, conseguiram ven

cer o Dr. Tamanduá.
-Este não pôde deixar de achar inte

ligente a idéia da Rainha, mas o impor
tante era que ficara provada a culpa da
Girafinha. Agora precisavam escolher o

castigo. Todos os bichos começaram a

dar palpites. Dizia um:

,
- Uma boa surra lhe servirá de lição!
-Outro opinava: Ós-:

- Um dia de serviço em cada casa,

para corrigi-la!
E assim cada bicho dava sua opinião,

mas nenhuma era aceita por todos.
O Saci procurou resolver a situação:

Ora, vocês não pensammesmo!
O que foi que trouxe complicações e

aborrecimentos?

Responderam todos:

Foi a Girafinha.
Não foi a Girafinha; foi a lín- .

gua dela.
_

Essa língua mal-educada é que deve
. ser castigada. Quem já viu a Girafinha
dar um bom conselho?

Ninguém!
Quemjá a viu guardar segredo?
Ninguém!

As respostas eram gerais.
Continuou o Saci:

Pois é isso. Ela não sabe usar a

língua se não para as coisas erradas eu

tenho um bom castigo para corrigi-la.
Assim dizendo, foi até uma;pimen

teira carregada de frutinhas bem verme

lhas e apanhou um bom punhado delas.

Atendimento: 08:00 ás 12:00 hs
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332·05�O

Pediu emprestado um pilão e socou-as

tão bem que longe faziam arder os olhos.
Misturou uma pitada de sal, esquentou
um pouco e disse:

Continua na próxima edição

o leite Materno
dos primeiros dias
chama-se colostro.
É o que a criança
precisa no início

da vida.

Ligue a letra inicial de cada elemento à .

circunferência correspondente e veja o

-, que o menino vai fazer /
,-,....._,""".,_"'*"'�,..__.'w""_·"'''''''''-�'''''W''''''''_'\''''''''�XH'",,,,,,_,,,,,,,,,,,<,__··,,,·",",''__'__*,,,,,,=,,�_�.�_�.. �_""""""''''''''''''A'>'+'h'''_'''��,...._�,-�/

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas 02 A 08/10/02 07-B
� ESPECIAL

Sempre uma boa opção gastronômica
Rua Itajaí, 522 - Centro - Gaspar Fone: 332�3978
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"Sábado na Praça" animou Gáspar
o objetivo maior do evento foi o de proporcionar lazer à comunidade

O "Sábado naPraça", que chegou em
sua V edição contou com diversas

atrações mobilizando o centro de Gaspar,
p�incipalmente a Rua Coronel Aristiliano
Ramos.

'

Além dos artistas e palhaços que fize
ram muitas brincadeiras para estimular a

participação dos que esta�am ali, houve
uma feira de artesanato, exposição de
reciclados da Apae, apresentação do gru
po de dança da Escola Frei Godofredo,
tudo isso ao som das Bandas BSN, Tribo
da Ilha e Samuel e Maraísa, que a todos

que acordaram cedo para prestigiar o
evento, que teve por objetivo maior pro
porcionar lazer para a população e

humanizar a Rua Coronel Aristiliano
Ramos. �.

O diferencial esse ano foi à apresen-f
o

tação de Tai-chi-chuan e a presença dos&:
"grafiteiros?' que fizeram suas "artes" em PaLhaços alegraram Sábado na Praça
placas de compensado os quais serão co- tar que trouxeram carros batidos com o

locadas em alguns pontos da cidade, além intuito de conscientizar a população para
-da presença do Ditran e da Polícia Mili- um trânsito mais seguro.

o "Sábado na Praça" teve início às 8
horas da manhã do dia 28, estendendo-se
até ás 12 horas.

Vagas abertas para curso de teatro

Peça teatral Os Camaradas

Áries - Encontros, reuniões e contatos

sociais estarão altamente favorecidos.
Touro - Amor em alta: alguém de ou
tra cidade poderá balançar o seu cora

ção.
Gêmeos - É hora de arregaçar as man

gas e ir à luta: batalhe pelas coisas que
.deseja,
Câncer - Você saberá entreter as pes
soas. Na paixão, seja mais persistente.

Vinte novas vagas para oficinas de
teatro foram abertas pela Prefeitura Mu
nicipal de Gaspar, através do Departa
mento de Cultura. O objetivo é incenti-

.

var a-atividade que está tendo bastante,
procura, principalmente por adolescen

� teso O primeiro curso foi em abril e, de-
'"

�vido ao sucesso, acontecerá novamente
>
�

para que mais pessoas teham a oportuni-
� dade de se tomarem atores.

As aulas, que serão ministradas pelo

Leão - Idéias e planos estarão fervilhan
do. Poderá ter ganhos em negócios imo
biliários.

Virgem - A família será o seu grande es
tímulo no trabalho. Tenha cuidado com a

saúde.
Libra - Mostre a sua criatividades sem

medo. O astral favorecerá as paqueras.
Escorpião - Não faça nenhum negócio
no calor da empolgação, saiba avaliar as

ator e professor de teatro Amo Alcântara,
terão início no dia 05 de novembro e tér
mino no dia 19 de dezembro. O profes
sor trabalhará com teorias e técnicas po
dendo apresentar, ao fmal do curso, exer
cícios de encenação.

As inscrições podem ser feitas no De
partamento de Cultura, 'Situado na Rua

Coronel Aristiliano Ramos, 105, no perí
odo damanhã com Juliana ou à tarde com
Chàra.

propostas.
Sagitário - Mostre todo o seu gás e boa
vontade. Grandes oportunidades.
Capricórnio - Poderá descobrir um jeito
novo de faturar. Seu amor será corres

pondido.
Aquário - Na área afetiva, o seu lado
aventureiro vai se manifestar.
Peixes - As parceiras em geral estão am
plamente favorecidas.

As diferenças
fundamentais

/

De há muito (nem tanto assim, co
meçamos a escrever em Metas no mês
de julho deste ano), devemos aos leito
res uma explicação sobre o título da co
luna.

A escolha não foi nossa. Coube à
editaria deste semanário o batismo de
"Prosa e Verso". Junto ao envelope do

primeiro-escrito, seguiu ummarcador de

página, divulgando o livro recém-lança
do Coleção Prosa & Verso, volume 1,
Projeto Palavras Azuis. Nele, este cro

nista participa com três textos, extraí
dos do livro Rio que passa em nossas

vidas. E é no nosso primeiro livro - Rio...
- que encontramos o porquê das dife

renças fundamentais entre prosa e ver

so, Ei-lo:
Há diferença fundamental entre o po

ema e 0 conto. A poesia corre solta em
.

linhas métricas, os versos.
" É chamada "linguagem artificial".

O conto, pertencente ao gênero nar
rativo ou épico, utiliza a chamadavlin

guagem natural".
O conto, na prosa, corresponde ao so

neto no verso.

Ambos são dificílimos de compor, de
cnar.

Bem, isto vem a propósito do que va-
mos contar: \

Conhecemos, nos feriados santos,
ano de 90, na rodoviária de

Florianópolis, Adolfo Boas Júnior.
O nome e a leitura de Adolfo vêm da

década de 50. O primo, mas que primo
irmão, poeta gasparense Geraldo Fran
cisco Beduscfii Luz nos emprestou
Teodora & Cia., primeiro livro de con

tos do autor mencionado.

Papo vai, papo vem, Boas, que já
residiu emBlumenau e Brusque, hoje na
capital, relembrou um episódio que
vivenciou na Cidade Sorriso,

-Fui entrevistado por um jornalista de
Curitiba, queme perguntou por que pre
feria o conto ao romance.

- Resolvi parodiarFerreira Gullar que
costuma dizer: - Bom ou mau, poeta
sempre. E lasquei: - Bom ou mau, con

tista sempre. Não deu outra. Dia seguin
te, ao abrir o diário, espantei-me com a

manchete: "Adolfo Boas Júnior decla
ra: ,- "Bom ou mau, poeta sempre!"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COMUNIDADE

Ul11a semana sem Pâmela'
�

Familiares da menina desaparecida receberam telefonema no domingo e dizem que Pâmela está viva

Domingo, 29 de outubro, Mas nada foi encontrado próxi
quase uma semana de tris- mo a ponte, ninguém viu e todos

teza e angústia na farrúlia Cunha. estão muito abalados com o de

Às 13 horas, a irmã de seu saparecimento da menina.

Lupércio atende um telefonema. Dona Iara Cunha está muito

Era Pâmela desesperada que re- abalada. Promete parar de fumar

conhece a tia e aos prantos e diz se achar a sua filha e está visi

para o pai e para a mãe ir busca- velmente cansada dos

1 � d f '1· t 1.J' murmurinhos na cidade.a. gun o a anu la, o e elo-

nem deu nova esperança ao Além da preocupação com o

caso Pâmela. O rastreador de desaparecimento da filha, dona
chamadas identificou um telefo- Iara ainda tem que agüentar os
ne público no bairro Santa boatos que a cada dia surgem na

Terezinha, próximo ao cemité- cida5ie." Tem muita gente boa

rio. O Deic,�Departamento de querendo ajudar, mas tem uns ai

Investigações Criminais foi ao que não se importam com a nos

local e nada achou. Segundo o sa dor e fazem fofocas sem nexo"

pai, Lupércio Cunha, a menina diz a mãe da garota. Seu

falou que estava perto da "pon-
. Lupércio diz que muitos telefo

te grande" perto da escola. Essa nemas anônimos foram

ponte e seria a Hercílio Deeke. registrados até domingo. Muitos

deles foram checados pelo Deic,
outros eram de seres infantis que
infelizmente brincavam com o

caso.l
As fotos da menina estão sen

do estampadas em todos os lu

gares. Pela internet a foto já che
gou até no exterior e em muitos
estados do Brasil. Mas mesmo

coIp uma grande divulgação ne

nhuma pista foi encontrada., "

parece que ela se perdeu no ven
to, sumiu!" diz a mãe aos pran
tos.

Alguns boatos foram des
mentidos por seu Lupércio. Um
deles era o fato que um casal se

aproximou da farm1ia há alguns
meses para tirar fotos d.e Pâmela
e sua irmã. Dona Iara disse que
não sabia quem era o casal e que

Passeata pede paz e a volta de Pâmela

Ligação �á esperançasà família
ela não deixou os mesmos bate

rem sequer uma foto da menina,
Iara ainda afirma que Pâmela não

chegou nem a ver o tal casal. O

pai nos fala que está disposto a

checar todas as informações para
achar sua filha. Reza responso,
consultas a videntes e vigílias,
tudo foi feito desde o dia que

Pâmela sumiu da cidade.
Falando sobre a personalida

de de sua filha, dona Iara diz que
a menina não entraria em qual-

.

quer carro, mas eles acreditam

que existe alguma pessoa aterro
rizando a cabeça damenina com
algum tipo de ameaça. Para os

pais, o suposto telefonema de

domingo era verdade, todos acre
ditam que Pâmela está viva. Seu

Lupércio e dona Iara estão agra
decendo muito o apoio de mui

tas pessoas da comunidade

� gasparense.
� Tantas pessoas já passaram

: pela pequena casa no bairro do
o

Gasparinho, para se solidarizar
se com a farm1ia Cunha. Pergun
tado sobre o que faria se visse a

menina entrar no pequeno portão
da casa, seu Lupércio abaixou a

cabeça e disse que não sabia,
logo começou a chorar. A triste
za da farrúlia comove, faz com

que um município inteiro entre

em corrente de oração e esperan
ça.

Nesta sexta-feira (27/09) a ci
dade de Gaspar viu algo diferen
te. Dificilmente de se imaginar
numa cidade tão pequena, o que
se viu é uma realidade muito co
mum nas grandes capitais brasi
leiras. Uma manifestação de jo
vens e crianças tomou conta das
ruas do Centro para pedir paz e a
volta da menina Pâmela Cunha,
desaparecida desde o dia 23 de
setembro.

O objetivo da passeata era de
envolver as entidades do muni

cípio, mobilizando as pessoas
para como a comunidade gaspa
rense está fragilidade com o de
correr dos acontecimentosna co
munidade. A realização
o do evento ficou por conta da
Escola Norma Sabel, onde
Pâmela e estudante, tinha tam

bém como objetivo ser uma ma

nifestação tranqüila e de apoio à

Aniversârios, CaSa7nenTOS,
Fesras e EvenTOS

.E-rn Geral'"

[4 332-4256/ 9902·8258

farm1ia Cunha. Ás 8h, estudan
tes dos colégios de todo o muni

cípio se encontraram na escada
ria da Igreja São Pedro Apósto
lo para depois percorrere.m as

principais ruas do centro de

Gaspar, �
Pacificamente a massa de

aproximadamente 500 pessoas
levantou cartázes pedindo paz,

'

justiça e cobrando ações mais
concretas da polícia.

"Quem cuida
da segurança é
a policia,
portanto falta
mais policiais"
Rosane

Aparecida

"Policiais. Ou eles
cuidam da gente ou

vamos ter que nos
\ cuidar sozinho"
Rubens Vitorio

.

Loffagen, 17 anos,
estudante.

certeza

mais

policiamen
to e por
toda a

cidade"

''Policiais circulando

pelos bairros, Assim
vai coibir a ação dos

bandidos"
Daiane Nunes

França, 19 anos,
revisora

"Mais policiais em

todos os lugares,
Pricipalmente em

alguns bairros"
Ad�mir da Silva,

33 anos,
faccionista

Qua[üiade e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 249 • Gaspar
..

Rua Arnoldo Schramm, 33 .. Gaspar. Fone: 332·5744/332·2104
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Grande número de acidentes
Polícia ainda registra um grande número de ocorrências de trânsito na região de Gaspar

motorista da Parati sofreu ferimentos le
ves, porém a passageira Juraci Castellain,
de 46 anos faleceu no local junto com

Miriam de Oliveira Tomé, de 26 anos.

Também faleceu no local um menor de
dois anos de idade. Outro, de seis anos,
D.T. e Aline Cristiana Castellain sofre
ram apenas lesões leves.Os corpos e as

vítimas com lesões foram encaminhados
para o Hospital Santa Isabel de
B lumenau. O Corpo de Bombeiros de
Blumenau ajudou no resgate às vítimas
do acidente.

um Fiat 147 LXH 3143, conduzido por
Vitor José da Silva, de 45; uma Veraneio
placa BJA 0190, guiado por Anelô Perei
ra, 42 anos e o Del Rey MAG 2448, con
duzido por Sílvio Fistarol. Felizmente
nenhum dos envolvidos sofreram escori
ações.

Também no dia 30, no bairro Santa
Terezinha, BR-411, Km 30, por volta das
17h, um acidente envolvendo um cami
nhão Agrale, placaLWV - 2822, conduzi-

� do porValdir Theifen, que nada sofreu,(Xl

B colidiu com o Gol placa LXX 1671, diri-o ,

�

Engavetamento envolvendo cinco carros

De quarta-feira passada (25/09) até
esta terça-feira (01110), a Polícia

Rodoviária Estadual registrou 9 aciden
tes, num total de 11 vítimas envolvidas,
sendo que nenhumamorte foi registrada.
Porém o número de acidentes nas rodo
vias estaduais é preocupante.

No início da tarde do dia 30, no Km
34 (próximo do Paraíso dos Pôneis),
aconteceu um engavetamento (foto ao

lado) envolvendo o Monza, MAB1494, Gol estava com quatro passageiros quando
dirigido por Gelásio da Silva, 42 anos; colidiu com caminhão

Polícia Militar
Já na quinta-feira, 26, três pessoas

gido por Luis Carlos Canônica que ocupavam um Golf, placas 6000 de São
sofreu ferimentos graves. Os passa- Paulo, quando foram abordados pela Po
geiros do gol, C.C. de 15 anos; N.C.C. lícia Militar, no bairro Margem Esquer
de 11 anos e Ednilson Silvano Ra- da. Dois foram detidos, A.L.M. 20 anos
mos de 25, sofreram apenas e D.B. de 18 anos, o terceiro escapou. Foi
ferimentos leves. encontrado, no interior do veículo; um

'revólver calibre 38 Rossi com numera-
Três morrem na 470 ção raspada e um pé-de- cabra.

Na BR-470 a Polícia Rodoviária Fe- Também foi feita a prisão de D.C., de
deral registrou um acidente com 3 víti- 25 anos, dirigindo perigosamente o veí
mas fatais numa colisão lateral envolven- culo Fusca placaMAD 8464, em um pes
do uma Parati placaMAZ 6626 de Ilhota que-pague. Reagindo, à prisão, os políci
e um Ford Cargo placa MBM 2096 de as tiveram de usar da força para detê-lo e

Blumenau. Valdecir Tomé, de 38 anos, encaminhá-lo à delegacia.
No dia 24, um incêndio envolvendo

um ônibus movimentou a guarnição dos
Bombeiros. Segundo informações, omo
torista de um ônibus acionou o freio brus
camente e o veículo começou a pegar
fogo na parte dianteira.

O próprio motorista conseguiu
apagara fogo utilizando o extintor de in
cêndio do veículo. Os
bombeiros chegaram ape
nas para socorrer os pas
sageiros e controlar me
lhor o incêndio. Já no dia
26, o trabalhador João
Carlos Bonfante caiu do
telhado onde trabalhava.
O local era um galpão si
tuado na rua Anfilóquio
Nupes Pires, no bairro

Bacharel em Ciências Contábeis, com

espeeilização em Gestão Fazendária na UFSC, for
mado pela Escola de Governo do Vale do ltajaí,
EGOVL É Fiscal de Mercadorias em Trânsito da
Secretaria de Estado da Fazenda SC, tendo sido
Supervisor Regional da Fiscalização, região de
Blumenau. Presidiu o Sindicatodos Fiscais demero
cadorias em Trânsito, de 95 a 98. Atualmente é
Diretor Administrativo do mesmo.
Representando a mudança na política de nosso
Estado, tem como prioridade:
'Resgatar um Estado forte e atuante, sempre em
defesa do cidadão.
'Incentivo à geração de pequenas empresas fami
liares

'Treinamento e qualificação aos pequenos em
preendedores
'Redução da carga tributária das micro e peque
nas empresas
'Ampliação do programa de geração do primei
roemprego
'Duplicação da BR-47Qe construção doHospi
tal Regional na região Metropolitana de
Blumenau
'Implantação de programa semelhante ao Cre
che do Vovô
*Ampliação a todos os municípios catarinenses,
doPrograma Saúde da Família

.

'Incentivo a programas voltados a políticas de
meio ambiente, principalmente quanto à mani
pulação do lixo urbano e industrial, saneamento

,

básico, complementação alimentar e práticas de
higiene e vacinação
, Projetos em defesa dos direitos do cidadão da
melhor idade.

Santa Catarina bem representada
Bela Vista. João sofreu traumatismo
craniano e foi Ievado para o hospital San
ta Isabel, onde veio a falecer. Um grande
incêndio às margens da Rodovia Ivo
Silveira queimou 2000m2 de vegetação
nativa.

O fogo foi combatido com batedores
e 1000 litros de água.

,�i�
Avistá.'

·';····êom'j·Ô%
"Ncl:;'crediário t
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Não fechamos para o almoço A;;�m �tél'3 VtZ�S
"sem entrada"".' _
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DEPUTADO ESTADUAL 23123

Agente ·de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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Surge o Agroturismo em Gaspar
Um setor promissor está em fase inicial na região, mas com boas perspectivas

Em
meio às belezas naturais município, tornar-se um bom

de Gaspar e em meio a um atrativo turístico, proporcionar
povo hospitaleiro, está surgindo benefício social, além de incen

um novo setor que contribuirá tivar a fixação do homem no

com a economia do município. campo, pois acaba por agregar
Esse novo setor, conhecido por valor aos produtos e às proprie
"agroturismo" está em fase ini- dades. "É uma forma de fazer

cial, mas já repleto de boas I;'ers- com que o cliente e colocar o

pectivas. consumidor venham até uma

O agroturismo que pode ser dessas propriedades para adqui
defi!do como a exploração de rir produtos coloniais ou mesmo
uma pequena propriedade, na para viver um pouco do que vi

maioria dos casos agrícolas já vem as famílias do meio rural.

estruturadas, é benéfico princi- Pode-se conhecer um engenho
palmente às farmlias proprietá- de cachaça, acompanhado os

rias. . processos ou simplesmente fazer
Explorar essas propriedades uma parada e apreciar um café

é gerar renda extra para as pes-
.

colonial ou uma boa refeição
soas que criam gado, cultivam caseira", afirma o Secretário do

grãos ou até mesmo que produ- Turismo, Rodrigo Schramm.
zem doces, compotas e cachaças. De acordo com o Secretário
Lembrando sempre que essa é da Agricultura, CélioHaverroth,
uma atividade secundária que se Gaspar tem um bom potencial
firmà sobre a agricultura ou a para desenvolver esse setor de
ordenharia. vido ao grande fluxo de pessoàs

Os maiores benefícios desse que passam por aqui e aos locais
novo setor é que ele pode ser privilegiados em que se encon

bastante lucrativo, gerar empre- tram belezas naturais como la

gos, fazer girar a economia do goas e trilhas.

Os engenhos de cachaça tem participado do agroturismo
Para fazer agroturismo são são os donos de engenhos de ca

necessários, na maioria dos ca- chaça, a exemplo do Sr. lImar
sos, alvarás sanitáriõs ou de 10- Batista, que permite que o clien

calização e um bom treinamen- te acompanhe o processo através
to para que toda a farmlia saiba do qual produz sua mercadoria.
lidar bem com os visitantes, não Um dos prejuízos que essa

esquecendo-se, é claro, de pro- nova atividade acarreta é ao pró
teger o meio rural das bruscas prio dono de propriedades rurais
atitudes dos homens de centros que terá de trabalhar de segunda
urbanos. a segunda, dividindo seus horá-

Por enquanto, quem tem par- rios entre pegar na enxada e aten

ticipado bastante dessa atividade der os visitantes.

O Prefeito Municipal Pedro
Celso Zuchi encaminhou à Câ
mara de Vereadores Projeto de
Lei que institucionalizará o Pro

grama de Verticalização da Pro

dução Agrícola -PROVE Ga-spar.
O programa prevê a centrali

zação de esforços da Secretaria

Municipal de Agricultura, Vigi
lância Sanitária, Assistência So
cial, Departamento de Tributa

ção e órgãos estaduais ligados à

agricultura em apoio às iniciati
vas de pequenos agricultores na

implantação ou ampliação de

agroindústrias de pequeno por-

te, desde a elaboração de pregos diretos, mantendo o agri
projetos, obtenção de crédito, cultor no meio rural, com quali
treinamentos, documentação.. .dade de vida.

planejamento da comercia- A agregação de valor ao pro
lização e marketing dos produ- duto agrícola é uma grande pos
tos. sibilidade para o agricultor gas-

Outro ponto importante é a parense, uma vez que o municí

isenção, por um prazo de cinco pio está situado numa região que
anos, de todas as taxas munici- concentra ummercado consumi
pais, desonerando os estabeleci- dor importante e que aceitamui- municí
mentos na sua fase de implanta- to bem os produtos de qualida- pio.
ção e afirmação no mercado. A de e que mantenham as caracte-

.

meta é beneficiar diretamente rísticas do produto colonial.
100 farmlias nos pró
ximos dois anos, com
a geração de 500 em-

MAIS UM SERViÇO À COM!JNIDADE.

�Qp
C>o ,a

?
Como missão o Samae visa garantir
aexcelência no abastecimento à
comunidade gasparense, levando a cada·
estabelecimento um produto com alto

padrão de qualidade, com eficiência,
segurança e confiabiJidade.

SAMAEI
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

O programa. será implantado
logo após a discussão e aprova
ção pela Câmara de Vereadores.

OPrefeito PedroCelso Zuchi
está confiante em que o PRO
VE Gaspar será um dos grandes
instrumentos de inclusão social,
geração de renda e desenvolvi
mento econômico e social do

APedido

..................__ .J

Displasia Fiseal
É uma afecção que aco

mete potros em crescimento
entre 4 a 8 anos meses de ida

. de, ou no início da fase de
treinamento a partir dos 24

meses, submetidos a diversas
formas de superalimentação.
A displasia fiseal se carac

teriza peloalargamento e ..
achatamento da região da

placa de crescimento de cer
tos ossos longos de animais

jovens. Quando alimentados
com rações contendo níveis
elevados de proteínas e ener
gia, desequilíbrio na relação
Ca:P; crescimento rápido;
predisposição genética e

traumas.

A compressão da zona de
crescimento é apontada
como o componentemecâni
co da displasia fiseal com
defeitos de aprumos e sub
metidos a condicionamento e

treinamento forçado.
Como sinais clínicos ob

servamos claudicação, au
mento da temperatura local
e sensibilidade dolorosa à

palpação por pressão na re

gião afetada.
O tratamento indicado é a

suspensão imediata dos trei
namentos, suplementação
mineral (40 gr de fosfato
bicálcio por dia, via oral) e
correção dos aprumos se fo
rem necessária.

DEPUTADO ESTADUAL

Comece �003 no.

'ritmo quente
.do Olodum
Saída: 25/12/2002

Chegada: 06/01/2003
Vagas Limitadas

!ptQtmações: (47) 351-4444
. , oc'

99734993Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

,i:: -'"'f Cofre

li�'1:���"'"
,'"

:: confeccionados com matérial de alta
,

resistência,
proporcionado
o máximo de

segurança

Roupeiros que oferecem I
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

tO
\
"

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo Ano Cor Combustível

GMNECTRA GLS 94 Vermelho Gasolina
KIAlSPORTAGE Comp+couro 97 Azul .Diesel
VW/GOL 1000 94 Prata Gasolina
VW/GOL PLUS l000i 96 Branca Gasolina
VW/GOL GL + trava e Alarme 87 Prata Álcool
VW/GOL 1000i +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOLMI +aq-i-ldt 97 Cinza Gasolina
VW/GOL 16v GERAÇÃO III 00 Verde Gasolina
VWIPARATI CL 1.8 +rodas 91 Branca Gasolina
VWIPARATI 16v 4p 99 Branca Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. - Dir 97 Prata Gasolina
FORDIRANGER XL Comp.s-couro 6cc 97 Branca Gasolina
FORDIKA GL Zetec +Rodas+CD 01 Branca

'

Gasolina
FIATIBRAVA SX Completo 00 Vermelha Gasolina
FIATIFIORINO FURGÃO 94 Branca Gasolina
FIATrrEMPRA 8v Comp. 95 Azul Gasolina
FIAT/UNO TURBO ie Comp. 96 Preta Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Entrada 24x Valor
fixas à Vista

CG i25Titan 95 300,00 145,59 2.100,00
96 300,00 15939 2.300,00
97 300,00 156,37 2.500,00
98 400,00 162,60 2.700,00
99 40000 18129 3.00000
OO(F) 400,00 182,40 3.100,00
OO(KS) 500,00 188,46 3.300,00
00 ) 500,00 206,64 3.600,00
OI(KS) 500,00 206,64 3.600,00
OI (ES) 500,00 224,82 3.900,00
02 500,00 255,12 4.400,00

YBR 125 S. Parto 500,00 230,88 4.000,00
YBR 125 C. Parto OKm 500,00 264,21 4.550,00
DREAMlOO 400,00 115,74 2.000,00
HONDABIZ 400,00 I 8,83 2.800,00

'

TENERE 89 5.000,00
DT 200 (MATO) 94 3.000,00
KX250cc 23 .001)01
CG 1.300,00
CGTODAY 94 300,00 124,89 1.900,00TV CANÇÃO NOVA

100% Evangelização
PARABÓLICA

www.cancaonova.com

Polarização Vertical- Frequência 1084

Bangalô
Imóveis Ltda

. Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BELA VISTA:- Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
,

- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solano - R$ 200 mil;

- Apartamento (novo) com 235,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;

- Prédio residencial - 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José
Lanznaster - R$ 45 mi I;
- Alvenaria com 60,25 m2 - nova - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;

- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gasparense. Aceita financiamento;
FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - &$ 20 mil + financiamento;

- Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - R$ 27 mil; ,

GASPARINHO - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Próx. do Centro - R$ 26 mil;aHOTA: - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em
ótimo estado de conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70,mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;

- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte + casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte:
Rua Henrique Thon - R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:-= Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2.088,00 m2 - Rua Jacob Junkes
- R$"65 mil;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 50 mil. Aceita troca casa menor valor;

- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - R$ 22 mil; -

- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Canelinha - R$ 25 mil;

- Alvenaria com 200,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha" R$ 55 mil;B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50
mil"
- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;

VENDE·TERRENOS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot, Mirante do Vale com 312,50 m2 - R$ 8 mil;
GASPARINHO:- Rua Monte Cario - próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
- Rua Davi Bonetti - próx. Hotel Fazenda - 7.000,00 m2 + casa, galpão, 08 lagoas - pesque-pague - R$ 55 mil;
- Sítio com 66.000,00 m2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmermann - R$ 66 mil;
- Sítio com 31.195,00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 - R$ 6.500,00; G

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
- BR 470 - Fundos - com 1.300,00 m2 - R$ 25 mil;
- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - R$ 35 mil;

- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - R$ 17 mil;
- Morro do Samae com 969,72 tri2 + casa mista - R$ 65 mil;

- Rua ltajaí com 1.800,00 m2 + casa mista, com 03 dormitórios - R$ 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em ltapema;BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 9 mil;
- Rua Arnoldo Koch com 461,46 m2 - R$ 15 mil;

- Rua Frei Canízio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 10.000,00 até R$ 13.000,00 com financiamento direto em até 60 meses;

- Rua Olga Bohn com 480,74 m2 - R$ 10 mil. Com Financiamento;
ROD. JORGE LACERDA:- Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINAlPODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar/Ia Vara /

Avenida Deputado Francisco Mastella, sin° Sete de Setembro - CEP 89110-

000, Gaspar-SC
Juiz(a) de Direito: Claudia Inês Maestri Meyer

Escrivãto) Judicial: Antônio Colzani
'EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E

EVENTUAIS - COM PRAZO DE 20(VINTE) DIAS
Espécie e Número do Processo: Usucapião, 025.02.002966-1
Autor: Telmo Luiz Alves de Andrade e outro

Citando/a)s: Terceiros e Eventuais interessados.
Descrição dofs) Bem(s): um imóvel com 387,90m2, situadO' nesta cidade de Gaspar
- SC, bairro Sete de Setembro, Rua Jackcelia de Andrade, .107, adquirido em

1975 do Sr. Leopoldo Jacobsen Junior, edificado com uma casa de madeiro -

Pn�p Fixado para a Resposta: 15 dias. Porintermédio do presente, a(s) pessoars)
acima identificada(s), Terceiros e Eventuais interessados, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casadatojts) fortem), confrontantets) e aos eventuais interessados _Altair ou Jeferson.

que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam O'S autos do pro
cesso epigrafado, bem corno CITADA(S) para respondertem) à ação, querendo,
no lapsO' de tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: NãO' sendo contestada a ação no prazo marcado, presumir-se
ão aceitos como verdadeiros O'S fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.
285,c/e art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e

terceiros, foi expedido O' presente edital, O' qual será afixado no local de cO'stume
e publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar (SC), 06 de setembro de 2002.

Claudia Inês Maestri Meyer _

Juiz(a) de Direito

,

ESTADO DE SANTA CATARINAlPODER JUDICIÁRIO
Comarca de'Gaspar/Z" Vara

-

�t r- •... , .

_

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-Se

Juiz(a) de Direito: Sergio Agenor de Aragão
Escrivão(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRIBUNAL DO JÚRI
Espécie e Número do Processo; Ação Penal-Júri, 025.01.oo30l3-6

Vítima: Ediane Carvalho
Réu preso: Márcio Luiz Correia dos Santos

Julgamento: Local: Câmara de Vereadores de Gaspar, SC, situada na Av. das Comunida
des, 133, GASCIC, Gaspar-SC - Data: 11/1012002 - Horário: 09:00 horas.
Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.

Jurados
1 - Luizita Maria Pamplona Scheider; 2 - Cleonice Henrique da Silva; 3 Juliano André
dos Santos; 4 Carlos Alfredo Schmitt; 5 Renato Abelardo Beduschi; () Sany Donald da
Silva; 7 Walter Beduschi; 8 Carlos Francisco Bornhausen; 9 Evandro Assis Müller; 10
Elizabete Schmitt Zimmernann; 11 Luiz Mário da Silva; 12 Jacó Francisco Goedert; 13
Aristides Martina; 1'4 Orlando da Silva Junior; 15 José Salvador; 16 Mayta Gaya
Maçaneiro; 17 Bernardo Wust; 18 Ezeli Emílio Paulo; 19 José Geraldo de Oliveira; 20
Nilton Dalcastagne; 21 Aurino de Souza. '

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os eventuais
interessados, em especial as pessoas acima identificadas, jurados sorteados para compo
rem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte
superior deste edital, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem no local, data e horá
rio fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta de
conformidade com a legislação vigente. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume
e publicado na forma da lei.

-

Comarca de Gapsar (SC), 20 de setembro de 2002.

"'-'l�k

Terra lU.

Música, vftlfOS
e noticias•.

Fone: 332·3527

JC Estamparia admite

estampador com prática. In-"
teressados entrar em contado Vende-se ou Troca-se por sí

pelo fone 9973-6559 ou 332- ti'o,' uma casa no bairro
2649. Coloninha, na rua Maestro

Egon Bhon; 542. Valor a

combinar. Inf. 332-5109 com

Vende-se - Galpão de 100m2
com terreno de aproximada
mente 400m2, com cozinha e

./ banheiro, murado a 800m do

asfalto, próximo a

Metalúrgica Turbina n0883 ..

Vende-se - Camionete S 10 _

Valor a combinar. Inf. 397-
1235 ou 9101-5593.

I

Serviços

-

,Giselke Malhas
Necessita de facção, que tra

balhe com ribana com

elastano.Inf. 397-1489, com

Veículos

Automóveis

diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
completa. Inf. 332-2649 ou

99�-6359 com Jean Carlos.

Vende-se - um Versâlles

completo, 93. Valor R$
9.000,00. Informações com

Laerto pelo fone 332-4920.

Motos

Vende-se.DT 200, ano 94
. pton1a"para�trilha, Valor-�
2.500,00, Inf.' 332-2649 OÚ

9973-6359 com Jean.

Diversos
Vende-se - Um computador
pentium 166. Valor a combi
nar. Informações pelo fone
332-5109 com Marcos.

Aluga-se - uma Kitinete com

garagem, na Rua Manoel

Bittencourt, 225, em frente ao

Colégio Frei Godofredo, no
bairro Sete de Setembro. Inf.
332-0662 ou 332-1474 com

te. Localizada no Gaspar" Célia.
Alto. Inf. 332-5830 ou

Imóvel/Aluguel
./

Vendo - Imóvel

José.

VENDE-SE
Uma casa de dois pavi
mentos. A parte de baixo é
comércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren-

9113-1585 com Valder.

Aluga-se
Aluga-se - Apartamento com
1 quarto, localizado no bair
ro Santa Terezinha. Inf. 332-
0424 com Wilson.

Procuro - Kitinete para alugar
Vende-se - Uma esteira elé-

,
no centro de Gaspar. In. 332-

trica. Inf. 332-0424 '2269 com Alex.

Vendo uma mesa com

infestadeira
Mesa de corte, medindo 7,32
x 2,50 metros com infes

tadeira, nova. Informações
pelos fones 332-9137 em ho
rário comercial com Marli.

Dr. Pedro Madalena
................. Adv<Jgâdo
47332-5633 (recado e fax)

332-0103 (escritório)
332-0759 (residência).
366-2923 (veraneio)

Plldroadv@terra.com.br
IJ Caixa Posta/179

Rua Augusto Beduschi, 12 5/6 • Gaspar

I

_ ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc:.. Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

ALUGA-SE
-

o

Ótima casa de alvenária na
rua Niterói, 53 Mar. Esq.
próximo ao Colégio Môni
ca Sabei, com área de 135

m2, três quartos sendo Ú I
suíte, cozinha, duas salas

amplas, lavação, garagem,
antena parabólica, rua cal

çada, livre de enchentes.
Inf. (47) 332-0310 19975�
7540.

Aluga-se - Um apartamento
com um dormitório na rua

Mato Grosso, 155, Bairro
Sete de Setembro, Inf. 332-
0662 ou 332-1474 com Célia.

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Inf. 332-2649 ou 9973-
6359 com Jean.

Ação-entre Amigos
o resultado da rifa em prol da aquisição de
uma cadeira de rodas motorizara para O' Sr.

Adão Siqueira, foi !ealizado pela milhar do 10

prêmio da Loteria Federal do dia 28/09/02,
com o número 3186.0 ganhador da TV 20

polegadas foi O' Sr. Joel Júlio da Costa.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Karatê busca espaço no estado

Neste fim de semana se realizou a 6°
etapa do Campeonato Catarinense de Jeep
Cross. O evento aconteceu no domingo O piloto gasparense Rodrigo Riffel
(29/09), em conjunto com o 3° Florijeep (Pitokinho MalhaslFMEfferraplanagem
na cidade de Florianópolis. Jipeiros dos Schramm) embarcou ontem para Rio
três estados do sul animaram o público Cuarto, cidade da Argentina, onde dispu-
numa etapa muito disputada. A equipe o ta, neste final de semana, o Campeonato
gasparense do Jeep Clube, obteve um 'iLatino Americano de Bicicross.
excelente resultado. Renato Gruneich em

'

] Primeiro do ranking estadual e brasi-
segundo, Rogério Gruneich em quarto, . � leiro, na categoria Boys 6 anos, Rodrigo
Fernando Elói da Silva (Cachorro) em

....._---........� & ficou com o 6a lugar na mesma competi-
quinto, Luiz Hostins em sétimo e Jean res colocados. Com isso o Jeep Cross ção no ano de 2001.
Carlos em oitavo, trouxeram grande par- gasparense desponta como um dos me- Para esta competição, a meta da equi-

, te dos troféus distribuídos para os melho- lhores do sul do Brasil. pe é ficar entre os três primeiros coloca
dos. "ORodrigo vem treinandomuito nos
últimos meses já pensando nesta compe
tição", declara José Riffel, pai e treina
dor do garoto.

Mas a tarefa não vai ser nada fácil
para o piloto, que terá pela frente gran
des adversários, entre eles o atual cam
peão mundial, o chlleno Cristóvão
Pablorninos.

Para o treinador do Rodrigo, a pre-

AProximadamente 500 atletas repre- Ivo D'Aquino.
sentando 22 municípios estiveram, Com 28 atletas entre 6 a 16 anos, a

no último sábado, na cidade de Jaraguá
do Sul participando de um encontro es-

tadual de karatê.
/'

O objetivo era o de apresentar a mo
dalidade à FESPORTE (Federação de Es
portes de Santa Catarina), a fim de con

quistar espaço nas competições oficias
da entidade.

A equipe Gasparense foi composta por
atletas da Associação Heiwakai de
Karatê, que tem aulas ministradas pelo
mestre Leone Pereira na Academia Tro
pical, Academia Planeta Saúde e Escola

representação gasparense conquistou dois
primeiros lugares e 2 terceiros. Na avali

ação de Leone, o resultado só não foime
lhor pelo pouco tempo de preparação que
a equipe teve. "Acredito que para a pró
xima apresentação Gaspar se sairá bem
melhor", avalia o mestre.

A equipe gasparense conta com o

apoio da Secretaria de Educação de

Gaspar, Supermercado Archer, Ind Textil
Isapa, e Blue Door, além dos pais dos atle
tas que acompanharam as competições na
Associação daMalwee durante todo o dia.

Jeep Cross agita capital

A competição chega a sua reta final, com os seguintes
jogos neste sábado:

QUARTAS DE FINAL - CAMPO: SOCIEDADE FERROVIÁRIO

14:45 h.
16:00 h.

Frios Schmitt

FWGEmp
x
X

Sup.SãoJosé/
Areias Schramm

QUARTAS DE FINAL - CAMPO: SOCIEDADE UNIÃO

14:45 h.
16:00 h.

EstBimo/Elet. Cordeiro
Ciro-JacólBaterias WM

X Supermercado Amigão
X Malhas Isensee

Peças e Acessórios
.

para Automóveis
* Peças

* Acessórios
*Som

* Peliculas

Rua Itajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723

Equipe Gasparense

Rodrigo está na Argentina
sença de

grandes no

mes do espor
temundial fa
vorece o pilo
t o

gasparense,
que se prepa
ra para o

mundial do
�

ano que vem,

disputado na
.

Austrália. "Estamos preparando-nos para -

o munidal, e competições internacionais
como esta sãomuito importantes", decla
ra o treinador.

Rodrigo é um dos 12 pilotos de Santa
Catarina que estará participando da com

petição.
Na quinta-feira e sexta-feira os pilo

tos treinam para testes de equipamento e

reconhecimento da pista.

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
I:i:El�trico - Hidráulico -

g�n:s e Ferramentas.

t----��--Fone: 397-1069-�=

Rádio Sentinela do Vale
-

www.braznet.com.br/sentinela
na INTERNET

Dicas de Sites Interessantes:

www.braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos
www.an.com.br/anagora
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1 00 Jogos/�Escolares de Gasp-ar
.

;::::;

Em busca de recordes e vitórias, alunos/atletas vestem a camisa de sua escola

Amodalidade de futebol Su-

íço foi introduzida nos Jogos Es
colares a partir deste ano em

caráter experimental. Por ser ex
perimental, a modalidade está Nos jogos realizados no

sendo disputada somente na, ca- Gasparense E.C., destaque para
tegoria infantil, nos naipes mas- o Colégio Madre Francisca
culino e feminino. Lampel, que ficou com o ouro

Mesmo antes de se fazer uma no Mirim Masculino depois de
avaliação sobre a modalidade, vencer o Ivo D'Aquino na final
muitos garantem que não têm por 4 a 1. O 3° lugar ficou corri o,
como deixar de fora amodalida- Honório Miranda.
de que reuniu grande número de No infantil Feminino, compe- As provas aconteceram na

participantes. tição realizada no Ginásio de pista da Associação daBunge na
Das 13 escolas que partici- .Esportes da Escola Frei' última segunda-feira.

Tupi -1
Neste sábado o Tupi faz seus

primeiros jogos em casa pela
Taça Santa Catarina. Os jogos
diante do América iniciam às 15
horas. Compareçam ao Estádio.

Futebol Suíço

Jogos Escolares - 1
A competição que iniciou no

último domingo tem apresenta
do bom nível técnico e grandes
partidas, principalmente no

futsal e no futebol suíço. As com
petições encerram nesta sexta

feira.

Desde domingo até a próxi
ma sexta-feira, 1900 alu

nos/atletas das 13 escolas bási
cas de Gaspar buscam, em equi
pes ou individualmente, as me
lhores marcas e resultados nas
modalidades de Atletismo, Bas
quetebol, Futsal, Handebol, Vo
leibol, Futebol Suíço, Voleibol,
Tênis de Mesa e Xadrez, nas ca
tegorias mirim e infantil, nos

naipes masculino e feminino.
Com realizações em vários

locais, as competições levaram
bom público aos ginásio no últi
mo domingo, e pôde contarprin
cipalmente com a participação
dos pais.

Jogos Escolares - 2
�atleta é o astro maior da

competição. Mas não podemos
deixar de reconhecer o trabalho

que é desenvolvido pelos profes
sores de Educação Física nas

Escolas. Muitos deles, sem con

dições para realizar o trabalho.
Uns por falta de espaço, outros

por falta .de material, e infeliz
mente outros por falta de apoio.

Tupi - 2
A Escolinha do Tupi lança a

partir de hoje um Bingão. A
premiação é de R$ 3.000,00 . O

primeiro prêmio, R$1.500,00 o

segundo e R$ 500, 00 o terceiro.
A arrecadação será para manter
as equipes nas competições da

Taça Santa catarina e em com

petições no mês de janeiro. Não
deixem de contribuir.

pam dos Jogos, 12 delas se ins-.
creverani no naipe masculino,
que foi realizado no domingo no
campo da Sociedade Gasparense.

Divididos em dois campos, os
jogos foram realizados durante
todo o dia, . e deu à Escola
Honório Miranda a primeirame
dalha de ouro dos 10° Jogos Es
colares de Gaspar. Depois de

empatar no tempo normal em O
a O com a Escola IvoD'Aquino
, o Honório venceu a decisão na

cobrança de pênaltis. Com a ter

ceira colocação ficou a Escola
Vitório Anacleto Cardoso,

Os jogos no feminino acon- Cerimonial de abertura levou bom público ao João dos Santos

tecem hoje durante todo o dia no Policarpo, o destaque foi para a domingo às 18horas.
Estádio Carlos Barbosa Fontes. Escola Marina Vieira Leal que Com a presença de autorida-

levou o ouro, Frei Policarpo fi- des, diretores de escolas, alunos
cou coma prata e Ivo D'Aquino e convidados, o cerimonial foi
com o bronze. Ontem foram re- simples,mas significativo. Hou
alizados os jogos do mirim fe- ve apresentações locais, desfile
minino e sexta-feira encerra com dos atletas, e homenagem espe
o infantil masculino no Ginásio cial às atleta de Bocha Femiriina
João dos Santos. que trouxeram a medalha de

bronze dos Jogos Abertos de
Santa Catarina, realizados no

Mesmo. com dia nublado e mês de setembro na cidade de

Lages.

Futsal

No domingo foram realizadas
as competições de Futsal mirim
masculino e infantil feminino.

Meia Maratoná
Não foram poucas as recla

mações sobre a sujeira deixada /

pela passagem da Meia Marato
na do Bela Vista Country Club.
Não sei quem ficou responsável
pela parte da limpeza, mas al- (

guém falhou.

Torneio do Senior
Continuam abertas as inscri

ções para o grande Torneio de
Futebol Suíço, promovido pelo
clube Sênior Gaspar, no dia 12
de outubro no Gasparense E.C..
Maiores informações através do
telefone 332-0682 com Rosiel.

Atletismo

ameaça de chuva, que caiu qua
se nos finais da competição, as

competições de atletismo reuni
ram o maior número de atletas.

Avaliação

Na avaliação de Rejane
Calsing, diretora-presidente da

Fundação Municipal de Espor
tes de Gaspar, os Jogos Escola
res estão agradando a grande
maioria dos participantes. "As,
pessoas têm elogiado muito,
estamos sendo muito/elogiados
pela condução dos Jogos".

SegundoRejane, a Fundação'
aproveitou a realização dos Jo

gos Escolares para homenagear
todos os profissionais de_Educa
ção Física. "Fizemos uma pasta
alusiva ao evento parta premiar
os profissionais", declara a

diretora.Rejane ressalta também
a parceria com a Secretaria de

. Educação e os estabelecimentos
j O Cerimonial de Abertura le- de ensino participantes. ·"Sem
��ou bom público ao Ginásio de parcerias não há esporte", fina-
Esportes Pref. João dos Santos no liza.

Basquete
-,

Madre Lampel ficou com o

ouro do Basquete Infantil Femi
nino, Honório Miranda ficou
com o segundo lugar e Frei

Policarpo com o terceiro. Ontem
foram realizadas as competições
do infantil Masculino e hoje no

Gasparense E.C. , acontecem as

disputas no mirim masculino �
-feminino.

Abertura

XEROX - 010

Cartão de Visita Sacolas Panfletos Calendários
R$10,60 cento R$ 40,00 cento R$ 20,00 mil. R$ 45,00 cento

Preços a partir de:

Fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 10
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modás)
arte.grafica@terra.com.br ,

Cartões de Visita - Convites - Panfletos - Calendórios
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - Xerox
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Tupi recebe o América no sábado
Depois das conquistas no Campeonato Regional dos Pequenitos o Tupi estréia na Taça Santa 'Catarina

. �
.

JOgandO
em casa pela 23 rodada da Pela categoria mirim , Q empate tam-

Taça Santa Catarina de Futebol Me- bém foi considerado um bom resultado

nor, as equipes infantil e juvenil da para a eeuipe gasparense, Com um gol
Escolinha do Tupi recebem, neste sába- de Pitz e outro de Olinger, o Tupi empa
da a partir dás 15horas, o América F.C. tau em dois gols.
da cidade de Joinville. Na categoria infantil, além do cansa-

Depois de ter a estréia adiada por cau-, ço da viagem, a espera pela hora do jogo,
sa das fortes chuvas, o Tupi foi a Itapema foram fatores que prejudicaram a equipe.
no último sábado enfrentar o Dente de que foi derrotada por 2 a O. "Nossa equi
Leite, equipe local. pe falhoumuito napartida", avalia Celso

Na categoria pré-mirim, a boa atuação que reclamoumuito.da esperapara a equi
da equipe fez com que o Tupi largasse pe fazer sua partida. "Saímos de Gaspar
bem na competição vencendo a primeira às 7:30 horas e o jogo foi às 12:30h", la-
partida e conquistando pontos fora de menta Celso.

-

casa. Com gol de Betinho, o Tupi venceu Segundo ele, quando o Tupi vai jogar
a partida pelo placar de 1 a O. fora os jogos acontecem em todas as ca-

Pará Celso Nicodemos, treinador da tegorias, "como existe o problema de

equipe, o entrosamento e a determinação transporte temos que sair todos em um

do grupo foram fundamentais para a vi- ônibus só".
tória. "Foi muito importante iniciar.com Na categoria Juvenil, o Tupi venceu a

vitóriadá maismotivação ao grupo", ava- partida por 1 a O, com gol de Almir.
lia o treinador. Em virtude da realização dos Jogos

Equipe pré-mirim estréia com vitória na competição

Escolares, os treinos da semana estão sen- dos cansaço dos atletas, já existem mui
do muito prejudicados. "Esta semana o tas contusões", decalra o treinador.

compromisso maior deles é com as esco- Nas competições de futebol suíço dos'
las deles" declara Celso. Jogos Escolares; o lateral direito Adriano

O treinador também espera muitos Schneider fraturou dedo do pé devendo

problemas para o próximo sábado. "Além ficar alguns dias afastado dos treinos.

Gasparense é sexto na Meia Maratona �

Mais de 600 atletas participaram da prova

E)ttilD
�E T I QUE TAS

11. �a.�tB Cl"
���iJ $,,,. lIJ�.

Fone: 332·3527Brusque-SC

AUTO ESCOLA,

Siena 2001

Qualid�de e bom serviço!

O atleta gasparense Gilberto Coninck
foi o sexto colocado da categoria Pré-Ve
teranos da Meia Maratona, promovida
pelo Bela vista Country Clube no último
Domingo.

A prova, que teve sua largada na sede
do clube, foi até o trevo do SESI em

Blumenau, retornando em direção a

Gaspar, até a Avenida das Comunidades,
onde fez o retomo, com a chegada na sede
do Clube .

. Commais de 600 participantes de todo
o país, a prova foi vencida pelo gaúcho
Elson Alex Gracioli, mesmo vencedor da
Maratona Internacional de Blumenau. No

Barbosa.
Paralela a Meia Maratona foi realiza-

� feminino a vitória foi de Rosa Jussara da a Prova Primavera.
a:l

Pálio 2001

Moto
Yamaha
YBR 2001

Ônibus
Vaiare 2002

o
NCR
Tegy.c

Malhas para ç�n!!lfJ)ll.
Fone: (47) 354-0199
Fax:(47) 354-0939

E·maU: ncamalahs@z:az.com.br
Guabiruba • Santa catarina

Ford Ka 2000

Cemlnneo e

carreta
Ford Cargo 2002
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